Elle m’offrait à ses amants
par
Marion V.

Jeune poupée bien en chair, Marion attirait souvent les regards de Bruno, l’amant de Céline. Comment cette dernière, quadragénaire ardente, en viendra à l’utiliser comme appât et à la partager avec lui, c’est ce que Marion nous conte dans sa confession. Au début, un peu surpris, l’homme n’ose pas trop y croire ; mais il se laisse vite convaincre. Est-ce pour retenir un amant qui se lassait que Céline lui offre Marion ? Ou pour le plaisir pervers d’initier à la débauche une oie blanche ? Et Marion, pourquoi accepte-t-elle ? Elle n’est pas sotte, elle a bien compris pourquoi Céline aime tant la déshabiller devant Bruno. Ce n’est plus une surprise quand on l’introduit enfin dans un lit où il suffira de se serrer un peu. Le plus étonnant, c’est que même après le départ de Bruno, les liens qui associent les deux femmes sont devenus si forts qu’elles ne pourront plus jamais faire l’amour avec un homme l’une sans l’autre. Et je ne vous ai pas tout dit !

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Réaliser ses fantasmes, est-ce possible, demande G.H., de Caen, un fantasme n’est-il pas par définition irréalisable ? Essayer de le vivre ne revient-il pas à remplacer l’acte sexuel par une masturbation à deux, où chacun des partenaires utilise l’autre comme une image porno sur laquelle il s’excite, doublée d’un instrument (gode vivant ou vagin) sur lequel il se branle ? »

Il y a du vrai. Mais faut-il s’en plaindre ? Pourquoi ne pas se branler à deux, si l’on y prend plaisir ? Moi, je ne m’interdis rien. Et j’aime que ma partenaire soit aussi ouverte que possible à toutes mes suggestions. Il s’agit somme toute d’une forme de collaboration artistique, où chacun est à la fois fournisseur et client. Un échange de bons procédés dans l’ombre propice de la mauvaise foi. Ombre où l’on tâtonne, où l’on cherche vaguement quelque chose qui vous échappe, on ne sait trop quoi. Et pas forcément un souvenir d’enfance, ce serait trop facile.

Moi, par exemple, mon fantasme, dans la mesure où c’en est un, consiste avant tout à entrer dans celui de la femme. Mais il est certain que je ne désire y entrer que si son fantasme m’intéresse, donc, en réalité, si elle est déjà elle-même l’objet de mon fantasme.

Autre caractéristique qui semble donner raison à G.H., dans ce type de relation sexuelle (reconstitution à deux d’un fantasme commun), on ne vise jamais ce qui est la fin (le but) de la relation normale : à savoir, la fusion amoureuse où chacun a l’illusion de s’unir à l’autre. Dans la relation fantasmatique, le plaisir des deux partenaires n’est jamais simultané. Chacun, à tour de rôle, fait jouir l’autre. Et garde la tête froide pour mieux le faire jouir. Ce qui ne l’empêche nullement de jouir cérébralement (excusez le néologisme) de la jouissance physique de son partenaire. Ou tout au moins de ses manifestations visibles : grimaces, soupirs, gémissements, sécrétions, etc.

La fusion ne s’opère qu’après coup. Elle est rétrospective, naît du plaisir partagé, lui succède, c’est une effusion plus qu’une fusion. La gratitude mutuelle d’avoir évité le ridicule, de s’être dévoilé sans crainte d’être jugé. De s’être laisser aller.

Il y a cependant une exception à cette règle. Elle ne s’applique pas à la relation amoureuse. Dans la relation amoureuse, une femme en particulier devient l’objet de mon désir, et du coup, tout mon imaginaire perd ses pouvoirs, est décoloré. Quand je suis amoureux, je ne peux plus me branler (seul ou en compagnie) qu’en imaginant la personne réelle, qu’en imaginant que je fais avec elle ce que j’aime lui faire. Mais il ne s’agit plus à proprement parler de cul.

Si je ne vous ai rien dit de Marion, ce n’est pas que son cas manque d’intérêt. Bien au contraire. Il s’agit d’une histoire de famille et je préfère vous en laisser la surprise. Comprenne qui peut.

A bientôt amis fantasmants. Et vous, vivants fantasmes, mes amies, à très bientôt.

E.

1

Je m’appelle Marion V. J’étais très jeune quand mes parents se sont séparés. Mon père est parti aux USA, je me souviens à peine de lui ainsi que de l’appartement de Paris, où je suis née. Ayant dû gagner sa vie, ma mère m’a confiée à ma grand-mère, grande femme sèche, toujours vêtue de noir. Avec ses cheveux blancs et son visage ridé, elle me paraissait très vieille. Elle était gentille avec moi, mais me couvait. Le fait d’avoir été institutrice lui a permis de me faire la classe à la maison, jusqu’au niveau du certificat d’études. En même temps, elle m’a appris le dessin et m’a trouvé un emploi à domicile d’illustratrice de livres pour enfants.

Nous habitions une petite maison isolée, dans l’Yonne. De notre porte, nous avions vue sur le village en haut de la côte, puis sur le chemin de terre qui descendait vers nous et remontait dans la forêt toute proche. La fenêtre de la cuisine donnait sur le jardinet de devant, plein de fleurs. De l’autre côté du couloir, se trouvaient les deux chambres. De la mienne, à l’arrière, une porte s’ouvrait sur le potager que ma grand-mère m’avait appris à cultiver. Dans la maison, l’ameublement était simple, avec des murs blanchis à la chaux et des rideaux à petits carreaux rouges et blancs. Ce n’était pas luxueux, comme je l’ai découvert plus tard chez ma mère, mais j’étais bien dans la cuisine, d’abord sur les genoux de ma grand-mère, plus tard assise à côté d’elle en train de travailler.

Ma seule véritable amie était Clotilde, la fille d’un exploitant forestier qui habitait à l’entrée du bourg. Nous avions le même âge mais elle était plus grande et plus forte. Il est vrai que j’ai toujours été petite et menue. Tant que nous avons été petites, ma grand-mère a veillé sur nous. Quand il faisait beau, elle nous emmenait promener dans la forêt ou sur le chemin de halage du canal de Bourgogne, à l’ombre des grands peupliers. L’hiver, devant la cuisinière qui ronflait, elle nous apprenait à lire et à dessiner.

Cette existence retirée convenait à la petite fille timide et réservée que j’étais. Et puis, les visites de ma mère rompaient la monotonie des jours. Lèvres pincées, regard sombre, ma grand-mère m’annonçait sa venue. Dès le matin, je guettais son arrivée. A chaque bruit de moteur, mon cœur battait. Enfin, sa voiture apparaissait à la sortie du village, descendait le chemin forestier, s’arrêtait sur le bas-côté. Je me précipitais dans ses bras. En me couvrant le visage de baisers, elle me portait dans la cuisine. Pendant quelques heures, j’étais comblée. Blottie sur ses genoux, je me laissais bercer et cajoler. Elle me jurait qu’elle n’aimait que moi, que j’étais la plus jolie, me donnait des petits noms tendres. J’étais heureuse d’être traitée comme une poupée. A chacune de ses visites, elle m’apportait des cadeaux, surtout des vêtements. Nous faisions des essayages dans ma chambre, cela me plaisait beaucoup. Elle m’offrait aussi des jouets : une robe pour ma poupée, une dînette, etc. J’adorais ma mère. A l’époque, elle devait avoir environ trente ans. Je la trouvais très belle, très élégante, son parfum me montait à la tête. J’admirais ses cheveux noirs, épais et lisses, avec leur grosse frange, son maquillage savant, ses mains soignées. Je me souviens que, même dans ma petite enfance, j’aurais voulu être comme elle. En sa compagnie, le temps passait, l’heure du départ approchait vite. Je devenais triste. Je l’accompagnais à sa voiture en serrant sa main dans la mienne. Les yeux embués, je suivais l’auto qui montait la côte, disparaissait au tournant, et je rentrais dans une maison vide.

Avec sa fille, ma grand-mère se montrait d’une froideur extrême, piquant deux petits baisers sur ses joues et lui adressant à peine la parole. Elle considérait avec désapprobation les vêtements que ma mère m’avait apportés. Cependant, elle me laissait les mettre en marmonnant qu’ils ne faisaient pas sérieux. Je ne comprenais pas cette attitude. Quand j’ai grandi, elle m’a appris que ma mère avait un amant plus jeune qu’elle, un bon à rien, un voyou, qui vivait à ses crochets. Ma grand-mère a refusé de m’en dire davantage, me priant sèchement de ne plus parler de cela.

J’ai eu une enfance, puis une adolescence solitaires. Découragée par ma grand-mère, Clotilde me délaissait. Les visites de ma mère étaient mes seules distractions. A mesure que je grandissais, son comportement avec moi changeait. Quand elle arrivait, elle me faisait tourner sur moi-même et commentait les changements qui s’opéraient en moi.

— Tu prends tournure, tes seins commencent à pousser.

Elle les touchait du bout des doigts par-dessus ma robe. Ma grand-mère pinçait les lèvres et haussait les épaules.

— Tu as de jolies petites fesses maintenant, les garçons ne vont pas tarder à te tourner autour.

Elle jetait un coup d’œil de biais vers ma grand-mère.

— Il est vrai que tu ne dois pas en voir beaucoup par ici.

A chacune de nos rencontres, elle se désolait du fait que je n’avais pas d’amies, et encore moins de camarades garçons.

— Quel âge as-tu ? Mon Dieu, comme le temps passe ! Tu restes menue, mais avec des formes, jolie comme une poupée, il faut t’amuser un peu.

Souvent, ouvertement désapprobatrice, ma grand-mère quittait la pièce. J’aimais me retrouver seule avec ma mère. Très tôt, elle m’a parfumée. Puis, elle s’est amusée à me maquiller ; j’étais ravie.

Un jour, elle m’a regardée, un peu étonnée.

— C’est vrai, tu as encore grandi, il va falloir penser à t’habiller autrement.

Elle s’est isolée avec moi dans ma chambre. Je me souviens que nous entendions ma grand-mère faire les cents pas dans la cuisine. Ma mère avait fermé ma porte à clé, ce que je ne faisais jamais. Elle a tiré le rideau devant ma fenêtre. Nous étions toutes les deux, face à face. Je ne sais pourquoi, je me suis sentie toute moite.

— Enlève cette robe, a-t-elle dit, c’est une horreur, bonne pour une gamine de douze ans.

Je me suis exécutée sans la moindre honte. Quand j’étais toute petite, elle s’amusait à me faire ma toilette. J’avais l’habitude de me dévêtir devant elle, et même de lui laisser voir mes zones intimes. Ce jour-là, elle m’a fait mettre un chemisier blanc au décolleté profond qui moulait mes seins naissants, puis une jupe noire, très courte, qui épousait étroitement mes fesses.

Quand nous sommes sorties de la chambre, j’ai vu que ma grand-mère était furieuse. Jusqu’au départ de ma mère, elle a gardé le silence. Mais, dès que la voiture a disparu en haut de la côte, elle m’a prié d’une voix sèche de remettre ma robe.

A sa visite suivante, ça a recommencé. Ayant un bon emploi dans une maison de prêt-à-porter, ma mère m’a apporté d’autres vêtements. Elle me traitait comme une poupée, retrouvant le plaisir de m’habiller. Dans ma chambre, elle m’a fardée, parfumée. Sans la moindre gêne, j’ai retiré ma robe. Mon soutien-gorge et mon slip de coton, tout simples, l’ont fait rire.

— Mon Dieu, comme tu es attifée ! La prochaine fois, je t’apporterai des dessous plus élégants.

La tournure en jersey rouge, qui épousait étroitement mes formes, a fait tiquer ma grand-mère. Elle m’a obligée à me laver la figure pour faire disparaître un fard qui, selon elle, n’était pas convenable. Je lui en ai voulu. Je prenais goût aux toilettes, aux parfums, aux maquillages. J’avais tellement envie de ressembler à ma mère !

Je l’ai attendue avec une impatience encore plus grande, pensant aux dessous dont elle m’avait parlé. Quand enfin elle est arrivée, elle m’a emmenée tout droit dans ma chambre en m’annonçant qu’elle m’avait apporté des cadeaux. Sur le lit, elle a étalé des dessous noirs, recouverts de dentelle. Le soutien-gorge s’agrafait entre les bonnets qui devaient laisser à nu le haut des seins. Le slip très étroit ne semblait couvrir que le bas-ventre. Riant de mon embarras, ma mère a tiré de la valise une paire de bas noirs à résille et, comble de surprise, des escarpins noirs à hauts talons.

Je n’avais jamais rien vu de pareil. Amusée de mon émerveillement, ma mère m’en a promis d’autres. Elle a voulu que je les essaie sans attendre. J’aurais préféré le faire le soir, seule. Evidemment, ma mère m’avait vue nue depuis ma prime enfance. Mais j’étais arrivée à l’âge de la pudeur, et cela me coûtait de me dévêtir même sous ses yeux. Avec un sourire indulgent, elle m’a expliqué qu’entre femmes, se mettre nue ne tirait pas à conséquence. M’étant laissé convaincre, j’ai ôté ma robe, puis mon soutien-gorge et ma culotte pour passer les dessous si osés. Ma mère m’a examinée de tous côtés. Par manque d’habitude, je trébuchais sur mes chaussures à hauts talons. Dans la glace de l’armoire, moi aussi, je me suis trouvée belle.

Je me souviendrai toute ma vie de ce jour. Je m’étais rhabillée. Nous étions debout, côte à côte. J’ai constaté que je lui ressemblais de plus en plus, surtout depuis qu’elle m’avait fait coiffer comme elle : cheveux noirs, lisses, coupés au carré, avec une grosse frange. J’étais heureuse.

Après son départ, je me suis sentie encore plus triste que d’habitude. Comme toujours, ma grand-mère a examiné avec dépit les vêtements que ma mère m’avait offerts.

En remontant dans sa voiture, elle m’avait dit que j’étais devenue une vraie jeune fille. Cela m’avait fait rougir de fierté mais avait déplu à ma grand-mère. Pourtant, c’était exact. Je m’en étais rendu compte à divers signes. D’abord, ma grand-mère avait cessé de me faire ma toilette. Seule dans la salle d’eau, j’ai constaté que mes poils s’étaient épaissis au bas de mon ventre, et même, à l’aide d’un miroir entre mes cuisses, qu’ils poussaient sur ma fente. J’ai suivi la croissance de mes seins, et, toujours à l’aide du miroir et de la glace, de mes fesses. Quand j’étais plus petite, la toilette complète était pour moi une corvée, dont je me serais dispensée si ma grand-mère ne m’avait surveillée. Mais ensuite, j’y ai pris goût. Mon gant de toilette s’attardait entre mes jambes, sur mes seins, mes fesses, dans ma raie. J’aimais me regarder nue, de face, de profil, de dos, poitrine en avant, fesses en arrière. Quand je m’étais contemplée longtemps, le sang me montait aux joues. Entre les cuisses, je devenais moite. Quand je me caressais le ventre et le derrière, j’avais des frissons.

En passant les mains partout sur moi, je me trouvais belle. En dépit de ma petite taille et de mon corps gracile, j’avais des rondeurs bien placées, qui n’apparaissaient pas quand j’étais habillée. A cause de mes traits fins, de mes grands yeux noirs et de ma frange, je faisais encore gamine. Ma grand-mère me le répétait ; je ne répondais pas, mais je sentais que je devenais femme.

Dans le secret de mon lit, j’ai commencé à me caresser les seins, le ventre, les fesses, et j’ai découvert le plaisir solitaire.

Un jour, alors que j’essayais un slip taille basse, ma mère m’a demandé si j’avais des petits amis.

— Avec un petit corps bien plein comme tu l’as, il serait temps, tu sais.

Cette remarque directe m’a fait rougir. J’ai pris un air offusqué en baissant les yeux de peur que ma mère ne devine que je pensais de plus en plus aux garçons.

Au cours de mon dernier été avec ma grand-mère, j’ai fait un autre rêve éveillé. Des conversations à mi-voix, surprises chez l’épicière du village, ont fait travailler mon imagination. Il était question d’un viol commis dans la forêt.

— On dit qu’il l’a attachée contre un arbre.

— Elle a dû crier puisqu’il l’a bâillonnée.

— Pauvre fille, quelle honte pour elle ! la culotte arrachée, le derrière à l’air.

— Il n’a pas dû se priver de la reluquer, vous pensez.

— Il paraît qu’il a abusé d’elle plusieurs fois.

Dans mon lit, je me masturbais en me mettant à la place de la victime. Cela me faisait jouir plus vite. L’été, j’avais pris l’habitude de me promener à l’ombre fraîche des grands chênes. Par un jour d’août caniculaire, une idée m’est venue : le violeur me suivait !

Je lui donnais les traits du boulanger qui nous livrait le pain trois fois par semaine. L’homme avait les cheveux crépus, le front bas, la mâchoire lourde. Depuis longtemps, quand je venais prendre notre baguette à sa camionnette, son regard luisant
à travers ses paupières mi-closes me donnait l’impression qu’il me voyait nue à travers mes vêtements. Gênée, vaguement effrayée, je rougissais. Pourtant, chaque fois que j’entendais son klaxon, je m’empressais de prendre le porte-monnaie dans le tiroir du buffet pour aller chercher le pain.

Se faufilant entre les troncs, il se rapprochait ! L’angoisse au cœur, je me laissais rattraper, attacher contre le tronc d’un chêne. J’étais sans force. Il retroussait ma jupe, abaissait ma culotte. Je lui montrais mon derrière et je ne pouvais m’empêcher d’écarter les jambes. J’avais honte, chaud, je ne respirais plus. Enfin, une main sous mes fesses, je me masturbais en imaginant que l’homme me déflorait.

J’ai recommencé à me coller, le derrière à l’air, contre le tronc d’un chêne, prenant toujours le même plaisir à imaginer que le boulanger me violait. L’automne venu, la forêt m’est devenue inaccessible. J’ai dû me contenter de me masturber dans mon lit ; c’était moins excitant.

Cette année-là, en plein hiver, ma grand-mère a eu une attaque. La famille a décidé de la placer dans un établissement spécialisé et ma mère est venue me chercher.

Pendant que son auto s’éloignait, j’ai jeté un dernier coup d’œil à la petite maison qu’elle allait vendre, pour un dernier adieu à mon enfance et à mon adolescence préservées. J’allais habiter avec ma mère, et avec son amant. J’étais curieuse, mais aussi pleine d’appréhension.

2

Je me souviens du trajet vers Paris. Ma mère conduisait vite. L’observant à la dérobée, j’ai vu qu’elle avait vieilli. Avec le regard sans indulgence d’une adolescente, j’ai remarqué ses petites rides en patte d’oie au coin des yeux, la ligne de sa mâchoire inférieure moins nette, le léger empâtement au niveau des seins et du ventre.

Pourtant, elle avait encore de jolies jambes, sa hanche avait gardé son galbe. Ses mains sur le volant étaient restées longues et lisses, ses doigts fuselés. Je l’admirais encore.

Jusqu’à Nemours, ma mère a respecté mon silence. Je pensais à ma grand-mère, à la petite maison, aux prés et à la forêt. Je ne les reverrais plus. Et puis, ce monde inconnu dans lequel j’allais entrer me faisait peur, surtout la rencontre avec l’amant de ma mère. Ma grand-mère m’avait mise en garde contre lui, elle l’avait traité de voyou, de bon à rien, et j’allais vivre sous le même toit que lui.

Dans la circulation plus dense, les ralentissements, les bouchons, je me souviens de la conversation que j’ai eue avec ma mère.

— Allons, petite poupée, ne sois pas triste. Je sais, ça fait un grand changement pour toi.

Elle m’a caressé la joue, que j’ai appuyée contre le dos de sa main. Je l’aimais. Elle m’a parlé de l’avenir plein d’agrément qui m’était réservé. Je pourrais continuer à illustrer des livres. Nous aurions nos aises tous les trois, la maison était grande. Ludovic était très gentil, nous allions bien nous entendre. Puis, elle m’a demandé de lui parler de moi. Je suis restée muette.

— Je suis ta mère, tu peux tout me dire. Il y a une chose que je voudrais savoir. Tu avais des copines, des copains, vous n’avez jamais fait certaines choses ensemble ?

Son sourire et un clin d’œil complice m’ont fait rougir. Avec un petit rire amusé, elle a mis la main sur ma cuisse. Elle avait garé sa voiture sur une aire de repos. J’étais bien contre elle, à l’abri. Je sentais sa chaleur. J’avais envie qu’elle me prenne dans ses bras. En réponse à sa question, j’ai secoué la tête.

— Comment ! Jamais rien, même avec des copines ? Mais au moins le soir, dans ton lit, entre les jambes, tu t’es bien fait plaisir toute seule ?

Le visage contre son épaule, j’ai avoué en bafouillant que cela m’était arrivé.

— Voyons, ma poupée, il n’y a pas de honte, nous l’avons toutes fait. A ton âge, c’est mignon. Mais les garçons, c’est autre chose.

Un peu oppressée, j’ai avoué que je n’avais pas eu de copain. Navrée, elle a secoué la tête.

— Pas de garçons ! Ce n’est pas une existence ! A ton âge, on a besoin de se distraire, de faire des rencontres, de vivre quoi ! Avec moi, ça va changer.

Elle m’a embrassée. Je me suis serrée contre elle.

— Tu vas en faire des découvertes ! Tu pourras tout me dire, nous serons comme deux sœurs. Tiens, nous allons nous appeler par nos prénoms, ça fera moins guindé.

Je me souviens que j’ai trouvé Paris sale et étouffant, et mieux respiré quand nous sommes arrivées à Chantilly, où habitait ma mère. A côté de la petite maison de ma grand-mère, la villa m’a paru immense. Le toit d’ardoise presque plat s’avançait en surplomb au-dessus des murs en pierre de taille. On accédait aux portes-fenêtres du rez-de-chaussée par un large perron aux marches basses. De grandes baies s’ouvraient sur tout le premier étage. A droite, la porte du garage était ouverte. Ma mère a rangé sa voiture et, me prenant par le bras, m’a fait entrer dans la maison. Ce que j’ai découvert m’a coupé le souffle. Tout le rez-de-chaussée n’était qu’une seule pièce très grande, sans plafond, on voyait tout en haut les poutres du toit. A gauche, le long du mur, un escalier de chêne conduisait à une galerie sur laquelle s’ouvraient les portes des chambres. A droite, une longue table flanquée de huit chaises et un buffet bas formaient le coin-repas. Le reste de la pièce était meublé de canapés et de fauteuils en cuir, de tables basses, de guéridons et d’un bar avec ses hauts tabourets, dans un angle. Avec ses murs tapissés de liège, ses tableaux, ses miroirs aux cadres dorés, ses épais rideaux aux fenêtres, et les bûches qui flambaient sous un grand cône de cuivre suspendu au centre, l’ensemble m’a semblé d’un luxe extraordinaire.

C’est là que j’ai eu mon premier contact avec l’amant de ma mère. J’ai été surprise, elle ne m’avait pas prévenue qu’il serait là. Elle nous a présentés :

— Ludovic, mon... ami, Marion.

Je ne l’ai pas trouvé beau. Il était petit, sec, avec un visage étroit, des pommettes saillantes, des traits aigus, un teint bronzé, des cheveux et des yeux très noirs. Il m’a paru bien plus jeune que ma mère. Ma grand-mère m’avait montée contre lui. Mon premier mouvement a été de le trouver antipathique. J’ai dû me forcer pour lui tendre la main. Il avait l’air plutôt gêné, lui aussi, et contrarié. J’ai senti que, pour lui, j’étais une intruse.

Ma mère s’est jetée dans ses bras, lui offrant ses lèvres. J’aurais voulu détourner les yeux par discrétion, mais j’étais fascinée. Ludo se laissait embrasser sans enthousiasme, m’a-t-il semblé. Par-dessus l’épaule de Céline, il m’a adressé un regard étonné. Elle s’est frottée à lui.

— Mon chéri, a-t-elle dit, je ne t’ai pas trop manqué ?

Puis, me prenant par la main, ma mère m’a fait tourner sur moi-même.

— Comment la trouves-tu ? Elle n’est pas très grande, mais elle est bien roulée, n’est-ce pas ? C’est une jeune fille maintenant.

Ludo m’a considérée avec un intérêt poli, sans plus. Ma mère a insisté :

— Enfin ! Elle est mignonne ! A cet âge, c’est la beauté du diable comme on dit. Tu n’es pas content d’avoir une aussi jolie fille à demeure ?

Il m’a regardée de nouveau, a hoché la tête et détourné les yeux.

— Viens, m’a dit Céline, aujourd’hui il est de mauvais poil, laissons-le dans son coin, je vais te montrer ta chambre.

Derrière elle, j’ai monté les marches faites de planches épaisses fixées au mur, avec un espace vide entre elles. Parvenue sur la galerie, j’ai baissé les yeux vers Ludo. Il lisait son journal, comme s’il m’avait déjà oubliée. Pourtant, il a levé la tête et m’a fixée, une lueur amusée dans le regard.

Vaguement vexée, j’ai suivi Céline dans ma chambre, au bout de la galerie. Il m’était arrivé tant de choses en quelques heures, j’en étais tout étourdie. J’ai à peine remarqué le lit à une place et son couvre-pied de satin beige clair, les deux chaises et la table de nuit assorties, la commode et l’armoire à glace de chêne ciré, le tissu bleu moucheté de gris aux murs et aux rideaux. Une porte de verre dépoli donnait sur une salle d’eau complète, d’un luxe stupéfiant, auquel je n’ai guère prêté attention.

M’ayant fait asseoir à côté d’elle sur le lit, Céline a passé le bras autour de mes épaules puis m’a caressé la joue.

— Tu n’es pas à ton aise avec Ludo, n’est-ce pas ? Il t’intimide, ça passera. Aujourd’hui, il est de mauvaise humeur, mais je suis sûre que vous allez devenir copains.

Elle m’a étudiée des pieds à la tête.

— Eh oui, tu es devenue une femme, tu as des atouts. Sois coquette avec lui et il ne te fera plus la gueule. Avec une fille aussi mignonne que toi, les hommes doivent toujours penser à la même chose.

Confuse à cause de la tournure que prenait la conversation, j’ai baissé la tête. Céline a eu un rire indulgent.

— Allons, ma fille, avec les hommes, ce n’est pas difficile, ils sont tous pareils.

Elle a posé la main sur son bas-ventre.

— Au fond, ce qui les attire, c’est ce qu’on a entre les jambes. Chez eux, c’est un tic, il faut qu’ils essaient de voir nos cuisses d’abord, et après le reste.

Mes relations avec ma grand-mère avaient été d’une pudeur extrême. J’aurais voulu rentrer sous terre. Mais Céline a insisté :

— Il faudra t’habituer au regard des hommes sur toi, à leur désir, c’est inévitable. Et puis, tu verras, ce n’est pas désagréable.

Le silence s’est fait entre nous. Je n’osais pas la regarder. Elle a soupiré.

— Je suis sûre que tout se passera bien. N’aie aucune crainte au sujet de Ludo. Il ne pourra pas s’empêcher de te reluquer, comme les autres, mais cela n’ira pas plus loin.

Sur ces paroles équivoques, elle m’a quittée pour me laisser défaire mes valises, prendre une douche et me changer. J’avais tout mon temps : le dîner était prévu une heure plus tard.

Après son départ, je me suis assise sur mon lit pour réfléchir. Ce que ma mère venait de me dire me laissait perplexe et énervée. Si, comme elle l’avait affirmé, tous les hommes étaient pareils, alors Ludo aussi avait envie de voir le sexe des femmes, à commencer par le mien. Donc, il fallait que je me tienne sur mes gardes.

Chassant cette pensée déprimante de mon esprit, j’ai rangé mes affaires. Puis, je me suis arrêtée devant la grande armoire. Je me voyais de face, dans la glace du milieu, puis de profil de droite et de gauche dans les miroirs sur les deux contre-portes restées ouvertes. Pensant à ce que ma mère m’avait affirmé, j’ai voulu voir si, moi aussi, j’attirais les hommes. J’ai enlevé ma robe, lentement. J’en avais envie, mais je retardais le moment d’être nue.

Au cours de sa dernière visite, ma mère m’avait offert de jolis dessous. Je me suis redressée, toute fière, en soutien-gorge couleur chair, au balconnet bordé de dentelle, et en slip assorti, taille basse, qui moulait mon pubis renflé. Comprenant que ces sous-vêtements étaient destinés à allumer les hommes, je me suis demandé pourquoi ma mère me les avait offerts. A qui voudrait-elle que je les montre ? Sans savoir pourquoi, j’ai eu hâte de m’en défaire. Je me suis débarrassée de mon soutien-gorge. C’était la première fois que je voyais mes seins de face, de profil, des deux côtés. Je les ai trouvés beaux : petits mais ronds, fermes, avec les aréoles roses dressées, les mamelons pointés. Je me suis mouillée au moment où j’ai abaissé ma culotte et où j’ai découvert le plaisir pervers d’exhiber ma taille fine, mon bassin évasé, mon ventre plat, et surtout mon triangle de poils noirs, serrés, en haut de mes cuisses rondes. J’ai rougi en découvrant une tache sombre sur l’empiècement de ma culotte.

De profil, j’ai admiré la courbe de mon sein et celle de mon derrière. En jouant des deux miroirs de côté, j’ai pu voir mes fesses hautes, tendues en arrière à partir du creux de mes reins. En les balançant de droite et de gauche, j’ai passé le doigt sur mes deux fossettes couvertes d’un fin duvet.

J’avais l’intention d’enlever mes bas, assise sur une chaise devant les glaces, en levant les cuisses très haut, pour montrer ma fente et mon anus. Je ne sais pas ce qui m’a retenue, peut-être, même si c’était stupide, la présence de Ludo en bas. De toute manière, énervée, mal à l’aise, j’ai refermé les portes de l’armoire mais je ne me suis pas rhabillée tout de suite. J’ai marché de long en large dans la chambre. Indécise, je passais les mains sur mes seins, mon ventre, mes fesses. Quand mes doigts s’égaraient sur mon pubis, je m’arrêtais et j’écartais les jambes. Et puis, je repartais. J’avais envie de me masturber, mais je n’osais pas dans une chambre encore inconnue.

Finalement, je me suis changée pour le dîner. Cette journée fertile en découvertes m’avait bouleversée. L’angoisse au cœur, j’ai ouvert ma porte. Je n’avais pas le choix, il fallait que je m’habitue à ma nouvelle existence.

3

Pendant quelques jours, il ne s’est rien passé. Ma mère avait pris un congé pour m’accueillir. Avec moi, Ludo se montrait poli et distant. J’ai pensé que si chacun se tenait à sa place, nous pourrions vivre en bonne intelligence tous les trois.

Et puis, un soir, après avoir mis la dernière main à mes illustrations, je suis sortie de ma chambre. En bas, Ludo était seul. Avec un coup au cœur, j’ai réalisé que c’était la première fois que je me trouvais en tête à tête avec lui. Pendant que je descendais l’escalier, je le surveillais du coin de l’œil. Il n’a pas levé la tête, sauf une fois, et j’ai surpris sur moi son regard, qui m’a semblé hostile. Vite, il a détourné les yeux. Je me suis souvenue que Céline m’avait confié que ma présence dans la maison l’agaçait. J’ai eu l’impression qu’il avait bu car il était très différent. Bêtement, j’ai rougi au souvenir des exhibitions dont j’avais pris l’habitude devant l’armoire à glace. A son sourire, j’ai compris que mon trouble ne lui avait pas échappé.

— Céline va rentrer de son travail bientôt, a-t-il dit. En attendant, je t’offre l’apéritif.

M’étant assise sur un tabouret devant le bar, j’ai choisi un jus d’orange. J’avais la gorge sèche. J’ai vidé d’un trait la moitié du grand verre. Une seconde, il a baissé les yeux sur mes genoux.

— C’est vrai, ta mère a raison, tu as de jolies jambes, a-t-il fait.

En évitant de nous regarder, nous n’avons plus rien dit. Plus le silence durait, plus il était embarrassant, et difficile à rompre. Quand Céline est arrivée, nous étions gênés l’un comme l’autre.

— Oh, a dit ma mère, on dirait des amoureux.

Je suis devenue écarlate.

— Allons, petite fille, que se passe-t-il ? Le grand méchant a voulu te dévorer ? C’est qu’il en est capable, tu sais.

Il a haussé les épaules.

— Qu’est-ce que tu racontes !

Je tirais désespérément sur l’ourlet de ma jupe. Céline l’a un peu fait remonter sur mes cuisses. Je n’ai pas osé m’y opposer.

— Tu vois, m’a-t-elle dit, si tu t’assieds comme ça sur un tabouret de bar, les hommes seront prêts à faire tes quatre volontés.

Ludo a haussé les épaules. Sans faire attention à lui, ma mère a glissé les doigts dans mon corsage.

— Tu as des seins parfaits, ni trop petits ni trop gros. Tu peux en être fière. Tous les hommes mourront d’envie de les voir et de les toucher. Ne rougis pas, c’est normal. D’ailleurs, quand je suis entrée, j’ai bien vu que Ludo les dévorait des yeux.

Il s’est récrié avec indignation.

— A quoi tu joues ? Tu veux pousser cette gamine dans mes bras ou quoi ?

Ma mère a ouvert de grands yeux.

— Qu’est-ce que tu vas chercher ! Je plaisantais. Et toi, Marion, ne fais pas cette tête.

Après cette prise de bec, le repas a été pénible. Ludo était assis en bout de table, ma mère et moi de chaque côté. Nous avons dîné en silence. Ludo n’a pas levé le nez de son assiette. Ma mère était sombre. L’orage pouvait éclater d’un moment à l’autre. Mal à l’aise dans cette atmosphère d’hostilité latente, je suis montée dès la fin du dîner sous prétexte que j’étais fatiguée.

A plat ventre sur mon lit, j’ai enfin pu pleurer à mon aise. Cela m’a soulagée. Sans savoir pourquoi, j’ai retroussé ma jupe, abaissé mon slip et, les fesses à l’air, je me suis endormie.

Je n’avais pas mangé grand-chose la veille au soir. Le matin, la faim m’a réveillée de bonne heure. J’ai ouvert les volets. Il faisait encore nuit. Le froid m’a saisie. Je me suis remise au lit. Mais j’étais trop énervée par tout ce qui s’était passé la veille pour me rendormir. Et puis, chez ma grand-mère, j’avais l’habitude de me lever tôt. J’ai tendu l’oreille. Un profond silence régnait dans la maison. J’ai attendu en m’agitant entre les draps. A huit heures, n’y tenant plus, je suis allée faire ma toilette sans bruit.

En sortant de la salle de bains, je me suis plantée devant l’armoire à glace et j’ai écarté les revers de mon peignoir. Ce que m’avait dit ma mère à propos de mes seins m’avait donné à penser. Je les ai contemplés longtemps. C’était vrai, ils étaient beaux et fermes. Pensant aux remarques de Céline, je les ai tripotés, curieuse de savoir ce qu’un homme éprouvait en touchant une femme. Je me suis tâté le ventre, l’intérieur des cuisses. Ma peau était douce, mes chairs élastiques. Cela devait les exciter, puisque moi, je commençais à mouiller. Ma main était entre mes cuisses. Mais j’ai refermé mon peignoir et mis un chemisier boutonné jusque sous le menton, puis un pantalon. Il était neuf heures passées. Rien ne bougeait dans la maison. Je mourais de faim.

Enfin, peu avant dix heures, j’ai entendu quelqu’un se lever. Bien qu’appréhendant de me trouver seule avec Ludovic, je suis sortie de ma chambre. Ma mère descendait l’escalier. Elle m’a fait signe de me taire.

— Il dort, a-t-elle chuchoté, il aime faire la grasse matinée, surtout le dimanche, viens, j’ai à te parler.

— Ludo était vraiment fâché à cause de mon arrivée ?

— Non, je t’expliquerai.

Elle était belle, ce matin-là : le visage reposé, épanouie, déjà fardée et peignée. Dans la cuisine moderne, laquée de blanc, elle m’a fait ses confidences. Comme elle préparait le petit déjeuner en même temps, elle n’a pas vu que je rougissais.

— Tu ne connais pas les hommes, il n’était pas fâché mais très excité. C’est moi qui en ai profité. Il m’a fait l’amour trois fois, des deux côtés, il était infatigable.

Assise en face de moi, elle m’a pris la main.

— Je suis sûre que ta grand-mère t’a raconté pis que pendre sur son compte. Oui, c’est un vaurien qui vit à mes crochets. Mais tu ne peux pas imaginer comme il me rend heureuse.

Gênée, j’ai baissé la tête. Elle m’a caressé la joue.

— Tu es encore jeune, mais un jour tu comprendras. Quand un homme nous tient, on ne peut plus s’en passer.

Ses doigts se sont crispés sur mes mains. Intriguée, je l’ai regardée à la dérobée et trouvée vieillie tout à coup, avec un visage défait, des yeux mornes.

— Tu sais, je ne me fais pas d’illusions, je suis plus âgée que lui et ça se voit. J’ai toujours peur. Un jour, il va avoir envie de chair fraîche.

— Tu n’as rien à craindre, tu es très belle.

— Pour combien de temps ? Comprends-moi, je ne peux pas me passer de lui. Je suis prête à tout pour le retenir, même à le partager.

J’étais outrée. Elle a haussé les épaules.

— Oui, et plus encore que tu ne le crois. Parfaitement, je suis son esclave, mais ne me juge pas trop vite. Tu sais, quand une femme a un homme dans la peau, elle a trouvé son maître. Pour elle, c’est le paradis et l’enfer en même temps.

Pendant que je l’aidais à faire la vaisselle du petit déjeuner, elle a tiré sur ma ceinture.

— Tu vois, les hommes n’aiment pas que nous portions des pantalons. D’après eux, nous devons rester ouvertes pour leurs mains. Ils le disent en plaisantant, mais va savoir si, au fond, ils ne parlent pas sérieusement. Sois gentille, viens te changer, on va voir ce que tu pourrais mettre de plus sexy.

Nous avons monté les marches sur la pointe des pieds pour éviter de réveiller Ludo.

— Doucement, a chuchoté Céline. Pour ma maison de prêt-à-porter, j’ai conçu une ligne de dessous très osés. On va aller les chercher.

Avec précaution, elle a ouvert la porte de sa chambre. Dans la pénombre, j’ai découvert son amant endormi, étalé sur le dos, bras écartés. J’ai vu ses larges épaules, son torse musclé, couvert d’une toison brune. Un drap lui dissimulait le bas-ventre. Oppressée, en proie à une émotion profonde, j’ai senti mon cœur s’affoler quand j’ai réalisé que l’homme était nu. Dans la pièce régnait une odeur chaude, âcre et lourde, qui a fait palpiter mes narines. En refermant la porte sans bruit, ma mère m’a parlé tout bas à l’oreille.

— Il était décent, encore heureux. Tu as senti l’odeur ? C’est nous deux, cette nuit.

Comme chaque fois, les confidences sexuelles de ma mère me mettaient mal à l’aise. Dans ma chambre, elle a choisi pour moi un chemisier blanc cassé et une jupe rouge toute droite. Au début, quand j’avais commencé à grandir, cela m’avait coûté de me déshabiller devant ma mère. Depuis, j’en avais pris l’habitude. Mais, ce jour-là, j’avais honte de nouveau, car Céline avait laissé la porte entrouverte pour guetter le réveil de Ludo. Quand je me suis retrouvée en soutien-gorge et culotte, j’ai eu hâte de me rhabiller pour qu’il ne risque pas de me voir. En prenant tout son temps, ma mère a étudié mes dessous d’un œil critique.

— Non, a-t-elle fait, ça c’était bon pour là-bas, chez ta grand-mère. Mais ici, il te faut quelque chose de plus coquin, ça, par exemple.

J’ai hésité. Ma mère me tendait les dessous. Elle attendait. La porte n’était pas refermée. Ludo pouvait entrer d’un moment à l’autre, et il fallait que je me mette nue. J’étais au supplice. Pourtant, je me suis déshabillée et je suis restée debout, résignée. Et ma mère qui ne se pressait pas ! J’étais inquiète et en même temps en attente, de quoi ? Je n’osais pas y penser. Elle a tourné autour de moi.

— Tu es menue, bien roulée, une vraie poupée d’amour. Tu as un petit cul adorable et un triangle bien fourni, comme le mien.

Elle parlait fort, comme si elle voulait que Ludo l’entende. Elle m’avait confié qu’elle était prête à tout pour le garder. Est-ce qu’elle pensait à moi ? Je me suis dit que j’avais de drôles d’idées. Elle m’a tendu les dessous, en m’invitant à me dépêcher.

Vite, j’ai enfilé un slip rouge en tissu presque transparent, avec une ouverture en triangle sur le devant. Mon air choqué a amusé ma mère, elle m’a rassurée :

— Ce n’est pas tellement indécent, on voit tes poils, rien d’autre, et la couleur va bien avec ta peau de brune.

J’ai mis le soutien-gorge assorti au slip. Il découvrait le haut des seins et, sur chaque bonnet, était découpée une ouverture circulaire, laissant les aréoles à l’air.

— Voilà, a dit ma mère, ça, c’est mignon. Je ne suis pas mécontente de cette tournure. Tu sais pourquoi elle a tant de succès ?

J’ai fait signe que non. Intriguée, remuée, j’avais oublié la porte entrouverte et l’intrusion possible de Ludo. Ma mère m’a fait mettre mon chemisier dont la soie était douce à la peau. Le prenant par le col, elle l’a fait glisser sur mes seins. La caresse sur mes aréoles a fait darder mes mamelons. En soulevant le chemisier, ma mère s’en est assurée.

— Tu vois, les femmes peuvent, sans en avoir l’air, se faire sortir le bout des seins, c’est excitant n’est-ce pas ?

Gênée, j’ai détourné la tête sans répondre.

— Ne sois pas si coincée, il faut te dégourdir. Regarde, je porte les mêmes, est-ce que j’ai honte ?

Elle a fait passer sa robe par-dessus sa tête. Bien soutenus, ses gros seins se tenaient très droits. Au centre de ses larges aréoles sombres, ses mamelons sortaient, très allongés. J’ai regardé son pubis que son slip échancré laissait voir, comme le mien. Elle a passé les doigts dessus.

— Tu vois, j’ai plus de poils que toi, mais les tiens n’ont pas encore fini de pousser.

Avec son ventre arrondi et ses cuisses charnues, je l’ai trouvée très belle. Nous nous sommes regardées un moment, face à face, le bout des seins et les poils pubiens à l’air. Puis, Céline s’est retournée.

— Tu vois mes fesses ? a-t-elle dit, tu ne les trouves pas un peu trop grosses ?

Son derrière était plein, solide, et sa peau nacrée. Un léger duvet couvrait les deux fossettes sur ses reins.

— Tu sais, il plaît beaucoup aux hommes, c’est pour cela qu’ils... enfin qu’ils aiment m’honorer de ce côté.

Embarrassée, comme toujours quand elle me faisait ce genre de confidences, je n’ai rien trouvé à dire. Elle s’est tournée vers moi de nouveau. Immobiles, retenant notre souffle, nous tendions l’oreille. Aucun bruit ne nous parvenait de la galerie.

— Dépêchons-nous de nous rhabiller, a dit ma mère, Ludo ne va pas tarder à se réveiller. Tiens, mets plutôt ce chemisier-là, tu seras mieux.

Elle m’a tendu un vêtement transparent. Scandalisée, j’ai eu un sursaut qui a agacé Céline.

— Il est temps de t’habituer à séduire les hommes, a-t-elle dit. Apprends à leur montrer ce que tu as de bien. Avec cette neige, nous n’allons pas sortir, inutile de mettre des bas, enfile ta jupe, dépêche-toi.

Elle a secoué la tête ; elle la trouvait trop longue. La prenant à la taille, elle l’a soulevée sur moi et a replié la ceinture en dedans.

— C’est mieux, tu es habillée bien plus court. Tu as de belles cuisses. Montre-les. Ne sois pas avare, fais-en profiter les autres.

Je me suis vue dans la glace de l’armoire. Ma grand-mère ne m’aurait pas reconnue. Céline m’avait fardée de manière voyante. Sous mon chemisier, on devinait mes aréoles. Ma jupe rouge me moulait les fesses et m’arrivait à mi-cuisses. Je la sentais sur mon pubis découvert. J’étais effarée, et très gênée.

Ma mère et moi avons descendu l’escalier sans faire de bruit. Elle me tenait par la taille. En bas des marches, elle m’a parlé tout bas :

— Sexy comme tu es, tu réveillerais un mort.

Assises côte à côte sur un canapé d’où nous avions vue sur la galerie, nous avons attendu que l’amant de ma mère se lève. Avec appréhension, je me demandais ce qu’il allait penser de ma tenue.

4

Dès qu’il est apparu à la porte de sa chambre, ma mère s’est empressée de lui offrir son petit déjeuner. Il a voulu que je leur tienne compagnie dans la cuisine. Pas rasé, les cheveux en désordre, le pyjama ouvert sur son torse velu, il se dégageait de lui une sensualité animale qui me troublait. Quand ma mère lui a apporté son café, il a épousé de sa main l’arrondi de son derrière. En se tortillant, elle a protesté pour la forme. Ennuyée d’avoir rougi, j’ai détourné la tête. J’étais restée à l’écart, Ludo n’avait pas encore fait attention à moi. Mais Céline ne m’a pas épargnée. Elle m’a poussée devant lui :

— Tu n’as rien remarqué ? Tu ne trouves pas qu’elle est sexy, ma fille ? Les hommes en seront fous. Et elle commence à s’échauffer. Hier au soir, il y avait une tache humide au fond de sa culotte.

Suffoquant de honte, j’ai voulu m’enfuir, mais ma mère me tenait par le bras. Ludo était aussi embarrassé que moi.

— Céline ! s’est-il écrié, ce ne sont pas des choses à dire devant elle !

Ma mère a fait l’étonnée.

— Pourquoi ? C’est la vie ! Je voulais simplement faire remarquer qu’il est temps qu’elle pense à se trouver des petits copains. Elle est à point.

Elle a remonté un peu ma jupe.

— Regarde ses cuisses, de quoi damner un saint. Et ce n’est pas tout, si tu voyais les dessous que je lui ai fait mettre ! Les mêmes que les miens.

Je suis restée sans voix, mortifiée à l’idée de ce que Ludo allait imaginer. Puis, ce que ma mère a ajouté m’a tranquillisée :

— Mais bien sûr, tu dormais quand je me suis habillée, tu ne les as pas encore vus.

Mon soulagement a été de courte durée ; Céline s’est débarrassée de sa robe.

— Voilà, je les ai conçus la semaine dernière, qu’en penses-tu ?

Stupéfait, Ludo a contemplé son soutien-gorge rouge laissant apparaître ses aréoles et son slip de même couleur, ouvert sur son pubis dont la grosse touffe de poils dépassait.

— Comment ! Tu lui as fait mettre les mêmes ! A son âge, tu ne crois pas que tu exagères ? Et qu’est-ce que tu veux prouver ?

Ignorant les remarques de son amant, ma mère a minaudé en se caressant les aréoles.

— Je ne te plais pas, comme ça ? Regarde comme tu m’as allongé les mamelons à force de les sucer. Ceux de cette petite sont tout neufs, tu aimerais bien leur faire ce que tu as fait aux miens, mon salaud.

Ludo a eu l’air sincèrement scandalisé.

— Ça suffit ! Tu dépasses les bornes. Et puis c’est nul, cette culotte ouverte.

— C’est pratique pour faire pipi, pas besoin de la baisser. Imagine une jeune fille, portant la même, accroupie, en train de se soulager, tu verrais son petit jet, ce serait mignon.

Pour l’empêcher de protester, elle s’est assise sur ses genoux et l’a embrassé à pleine bouche. Sans tenir compte de ma présence, il a glissé la main entre ses cuisses, elle les a écartées. J’ai commencé à mouiller en la voyant s’offrir sans pudeur. Il lui a tripoté les aréoles l’une après l’autre. Céline s’est mordu la lèvre.

— Tu verras, Marion, a-t-elle dit, quand un homme nous fait ça, notre soutien-gorge nous gêne, on a envie de l’enlever.

Elle a pris Ludo à témoin.

— Je suis sûre que les seins de cette petite gonfleraient sous des mains habiles comme les tiennes.

La voix changée de ma mère m’a remuée. J’ai vu tout son corps se cambrer, son ventre se tendre, alors que les doigts de son amant bougeaient sous sa jupe. Elle a dégrafé son soutien-gorge et l’a jeté sur le sol.

— Tu aimes les gros nichons qui pendent un peu. Ceux de Marion ne sont pas mal non plus. Ce doit être excitant pour un homme de tripoter des petits seins bien ronds.

Les narines de Céline palpitaient. Bouche ouverte, elle respirait à grands coups.

— Marion n’en perd pas une miette. A force, elle va dégouliner dans sa culotte. Ça sent bon, un slip mouillé de petite fille.

Comme Ludo, j’avais cessé de me scandaliser des propos de ma mère. Je sentais mes mamelons darder contre mon chemisier. La main de son amant s’est activée entre les cuisses de ma mère.

— Oh, mon chéri, tes doigts dans mon ventre ! L’ouverture est trop petite, je ne te sens pas bien, tu ne peux pas aller assez profond.

Avec un sursaut, j’ai serré mes jambes, que j’avais écartées sans m’en rendre compte.

— C’est à cause de l’ouverture du slip, elle n’est pas assez grande.

Ma mère a décollé ses fesses des cuisses de son amant. Au comble de l’excitation, je l’ai vue retrousser sa jupe. Les doigts de l’homme disparaissaient sous les poils de son pubis. Il a enlevé sa main. Elle a tiré sur son slip, s’en est débarrassée en levant les jambes. J’ai aperçu sa fente. Son odeur aigre et chaude est parvenue à mes narines, me faisant mouiller davantage. Elle était cul nu sur les genoux de son amant. Il continuait à lui tripoter les seins et avait remis la main entre ses cuisses. J’étais tellement fascinée que je ne me suis pas rendu compte que Céline m’observait.

— Regarde Marion, elle en fait une tête. A croire qu’elle voudrait bien être à ma place, et toi, tu ne demanderais pas mieux, j’en suis sûre.

— La ferme ! a fait Ludo. J’aimerais mieux qu’elle monte dans sa chambre.

— Menteur. Tu préfèrerais qu’elle participe à nos petits jeux. Mais, m’a-t-elle dit, si tu veux te joindre à nous, il faut payer de ta personne. Commence par montrer un peu ton soutien-gorge.

La stupeur m’a laissée sans réaction. Ma mère s’est inclinée de côté et a passé une main sous son derrière.

— A l’idée de voir le bout de tes seins, ça le fait bander, a-t-elle dit, allez, pour lui faire plaisir, tu peux bien enlever ton chemisier.

Elle s’était adressée à moi d’un ton tranquille, comme s’il s’était agi d’une chose tout à fait banale. D’un geste instinctif, j’ai croisé les avant-bras sur ma poitrine. Cela les a fait rire tous les deux.

— Maman ! ai-je balbutié, ce n’est pas possible !

— Allons ! Ne fais pas ta mauvaise tête. Nous sommes entre nous, en famille.

Comme je ne bougeais pas, elle a froncé les sourcils et changé de ton.

— Je suis ta mère, tu dois m’obéir ! Je ne te demande pas grand-chose. Vas-tu te décider, oui ou non ?

Ce subit changement d’attitude m’a prise de court. Honteuse, effrayée, avec aussi, au fond de moi, un plaisir à me soumettre, j’ai retiré mon chemisier et je me suis redressée tout en baissant la tête.

— Bon Dieu ! a fait Ludo. Que c’est beau !

— N’est-ce pas, a dit ma mère, rince-toi l’œil.

Le compliment de la part de l’homme m’a procuré une fierté perverse. Je venais de découvrir que le fait d’être obligée de dévoiler mon intimité me procurait une émotion trouble. En revanche, la réplique de ma mère, lancée d’un ton froid, m’a atterrée.

— Alors, tu es content ? a-t-elle fait. Les yeux te sortent de la tête. Et, tu sais, nous avons la peau douce toutes les deux, si tu veux comparer.

Incrédule, j’ai cru que j’avais mal compris. Elle ne pouvait quand même pas inviter son amant à me palper les seins. Elle s’est montrée plus précise :

— C’est comme ça, avec les hommes, on leur montre notre soutien-gorge, on croit qu’ils vont s’en contenter, mais non, après ils veulent qu’on l’enlève, et ainsi de suite.

Ludo avait toujours la main entre les jambes écartées de ma mère. Ils me regardaient, tous les deux. Ils attendaient. Avec un sanglot de honte, je me suis enfuie. En traversant le salon, j’ai entendu Céline :

— Elle te plaît, ma fille, tu voudrais bien te l’envoyer.

— Bof ! a fait Ludo.

Cette fois, il avait protesté mollement. Je ne savais plus quoi penser. Mais j’ai quand même réalisé que ma mère s’était servie de moi pour exciter son amant. Prise de panique, je me suis réfugiée dans ma chambre, mais j’ai laissé la porte entrebâillée. J’ai vu ma mère dans l’escalier et j’ai eu honte pour elle. Les seins nus, la culotte à la main, elle montait les marches en se dandinant d’une manière grotesque sur ses jambes écartées. Derrière elle, Ludo fourrageait sous sa jupe.

Quand ils sont entrés dans leur chambre, j’ai fermé ma porte au verrou. Devant l’armoire à glace, je me suis débarrassée de mon soutien-gorge. Mes seins étaient toujours durs, mes mamelons tendus. Entre les deux glaces latérales, je les ai regardés de face et de profil. J’étais excitée. Je l’avais fait, j’étais nue jusqu’à la ceinture. Tenant mes seins par-dessous, je les ai présentés à la glace du fond, puis, de profil aux deux autres, à droite et à gauche. Ludo ne les avait pas vus, c’était aussi bien. Si j’avais cédé à ma mère, j’aurais mis le doigt dans un engrenage. Elle aurait obtenu que je le laisse me les toucher, et après, où se serait-elle arrêtée ?

Il avait déjà vu le bout de mes seins, cela m’avait excitée. Je me suis mise nue et je me suis masturbée. Dans la glace, j’ai vu mon visage défait, le cerne sous mes paupières. Ma main entre mes cuisses était trempée. Avec nostalgie, j’ai pensé encore à mes jeunes années tranquilles chez ma grand-mère. Puis j’ai chassé ce souvenir de mon esprit. Ma nouvelle vie était ici. J’avais grandi. Même si elle me donnait le trac, l’idée ne me déplaisait pas de connaître autre chose. En me lavant le sexe et en me rhabillant, j’ai pensé que tout était pour le mieux. Ma mère était venue me tirer de ma retraite campagnarde juste au moment où il était temps que je devienne une vraie femme.

5

Jusqu’au dimanche suivant, j’ai à peine vu ma mère et son amant. Dans sa maison de prêt-à-porter, elle avait beaucoup de travail. Ludo l’y conduisait de bonne heure, le matin et la ramenait tard, le soir. Je n’ai jamais su ce qu’il faisait de ses journées à Paris. Seule dans la maison du matin au soir, je travaillais à mes illustrations de livres pour enfants, je lisais des magazines, regardais la télé. Ma mère ne m’avait laissé que des dessous osés. Pour tromper mon ennui, j’allais et venais dans la maison en soutien-gorge et en slip. J’avais pris l’habitude de porter ce genre de sous-vêtements, j’y trouvais un réel plaisir. A force de me regarder dans les glaces et de prendre des poses, je commençais à m’exciter. Alors, je sortais un sein de son bonnet. Puis, après m’être regardée longtemps, j’enlevais mon soutien-gorge, ne gardant sur moi que la culotte obscène. Mais j’avais toujours ma robe à portée de la main pour l’enfiler au cas où Céline et Ludo rentreraient plus tôt. Si je ne pouvais pas résister à la tentation de retirer mon slip, je courais m’enfermer dans ma chambre pour me masturber.

A leur retour, ma mère et son amant me trouvaient tout habillée. Le couvert était mis, le repas prêt. Devant Ludo, je me sentais mal à l’aise. J’étais sûre qu’il savait que je mettais des dessous sexy. De bas en haut, il portait sur moi un regard différent, qui m’agaçait et me troublait.

Le samedi soir, ils sont rentrés plus tard que les autres jours.

— Ouf ! Demain dimanche, il était temps, a-t-elle dit. Une bonne journée à trois, dans l’intimité, ça va nous faire du bien, n’est-ce pas mon chéri ?

Cela m’a saisie. Ma mère avait un ton insidieux, une lueur trouble au fond des yeux. Ludo a haussé les épaules sans répondre, mais moi, j’étais consternée. Dans ma chambre, j’ai tardé à m’endormir.

Le lendemain matin, j’ai été réveillée par des éclats de voix provenant de la chambre du couple. J’ai entendu ma mère crier, la porte s’ouvrir à toute volée, des pas descendre l’escalier, puis la voiture démarrer.

Descendue sur la pointe des pieds, j’ai vu que le couvert était mis pour deux personnes. J’ai compris que Céline avait tenté en vain de persuader Ludo de ne pas aller en ville. Soulagée à l’idée de passer la journée seule avec ma mère, j’ai préparé notre petit déjeuner dans la cuisine. Quand elle est apparue, traînant les pieds, le dos voûté, le visage barbouillé de larmes, elle avait vieilli de dix ans.

— Marion, il est parti, il n’a pas dit quand il rentrerait, oh mon Dieu !

Je m’apprêtais à essayer de la consoler quand elle s’est tournée vers moi, le regard flambant de colère.

— Voilà, c’est de ta faute. Il est de mauvaise humeur parce que tu n’as pas voulu lui montrer tes seins. Ce n’était pourtant pas une affaire.

Je suis restée sans voix. Ma mère s’est effondrée sur un canapé, le visage dans les mains, les épaules secouées de sanglots.

— Excuse-moi, quand il s’en va dans cet état, j’ai si peur qu’il ne revienne pas. Je dis n’importe quoi.

Elle était en peignoir. Un pan a glissé, dévoilant sa cuisse jusqu’en haut, et même l’ombre de son pubis. Devant mon air surpris, elle a eu un sourire embarrassé en se couvrant de nouveau.

— Pardon, je n’ai pas eu le temps de me rhabiller. Oui, il aime que je lui fasse sa toilette. Nous passons ensemble sous la douche, je le savonne partout, pendant qu’il me tripote.

Puisqu’elle se confiait à moi, je me suis enhardie à lui poser une question qui me brûlait les lèvres depuis plusieurs jours.

— Pourquoi fais-tu toujours tout ce qu’il veut ? Tu n’es pas son esclave quand même !

— Si, ma fille, tu ne peux pas comprendre. S’il me quittait, j’en crèverais !

Elle s’est animée. En m’adressant un regard provocant, elle a insisté.

— C’est comme ça, je n’y peux rien. Je te l’ai dit, je suis prête à tout pour le garder. Tiens, quand je lui fais sa toilette, devine à quoi je m’abaisse.

Comme j’ouvrais de grands yeux, elle a ricané.

— Autant que tu le saches, je fais la putain. Je lui lave la... enfin le membre. Ça l’excite. Je m’en occupe avec la main, avec la bouche, et je le prends dans mon ventre. Je n’ai pas honte. Au contraire, quand il a son plaisir, je suis fière et heureuse.

C’est moi qui ai rougi. Ma mère s’est radoucie. Elle m’a fait asseoir contre elle.

— Je suis désolée, je ne devrais pas te parler ainsi. Au fond, tu es encore une petite fille.

Sous son étreinte, j’étais bien. A travers son peignoir léger, je sentais la chaleur de son corps. Appuyant mon visage contre son épaule, elle m’a caressé les cheveux. Nous sommes restées ainsi longtemps. Parfois, elle murmurait, comme si elle me plaignait :

— Ma petite fille... ma petite fille.

Je me laissais bercer par sa voix douce.

— Nous serons tranquilles, rien que nous deux, tout l’après-midi.

En réalité, ma mère a passé son temps à attendre Ludo. Pendant que nous déjeunions, regardions la télé, prenions le thé, elle dressait l’oreille à chaque bruit de moteur dans l’avenue. A mesure que l’heure tournait, son inquiétude grandissait. Après le dîner, elle a marché de long en large dans la pièce en regardant souvent sa montre.

— Mon Dieu, a-t-elle dit, à quelle heure va-t-il rentrer, et dans quel état ! Parce qu’il va revenir, n’est-ce pas ?

Elle s’était tournée vers moi pour chercher un réconfort. Je l’ai rassurée. Dans sa marche, son peignoir s’est ouvert en dessous de sa ceinture, dévoilant ses cuisses. Un instant, j’ai même aperçu son bas-ventre. Elle s’en est rendu compte. Se plantant devant moi, elle a écarté les pans de son peignoir. Les poils noirs de son triangle, très fournis, étaient devant mes yeux, tout près. En proie à une émotion trouble, j’ai regardé la touffe de ma mère.

— Voilà, c’est ça que tu cherchais à voir depuis un moment ? Je pense que nous avons la même chatte.

La gorge serrée, j’ai fait oui de la tête. Elle a rajusté son vêtement puis jeté un autre coup d’œil à sa montre.

— Comme tu as pu le constater, je ne me suis pas rhabillée, parce que Ludo va rentrer complètement ivre.

J’ai ouvert de grands yeux.

— Si j’avais des vêtements sur moi, il les déchirerait. Je l’attends sur mon lit, nue, jambes écartées. Il se jette sur moi, se soulage dans mon ventre, et après il cuve son vin.

Encouragée par l’intimité qui s’était établie entre nous, blotties l’une contre l’autre sur le canapé, je lui ai dit ma façon de penser.

— C’est dégoûtant ! Tu supportes ça ?

Elle a eu un haussement d’épaules résigné.

— Tu comprendras peut-être un jour, si ça t’arrive, a-t-elle fait. Je te l’ai déjà dit, je suis son esclave.

Scandalisée, je lui ai demandé pourquoi.

— Je crois que tu es trop jeune pour te rendre compte. Il a des possibilités extraordinaires. Il me donne un plaisir comme je n’en ai jamais connu. Par moments, c’est...

Devenue toute rouge, Céline s’est interrompue. Le regard trouble, elle se comprimait le pubis à deux mains, par-dessus son peignoir.

— Quand il est ivre, c’est encore meilleur. Ça va sans doute te choquer, c’est parce qu’il me traite comme une putain. La dernière fois, il m’a mise à quatre pattes. J’aime ça, ça rentre plus profond. Il est passé d’un trou à l’autre, longtemps. Le lendemain, j’avais le derrière endolori.

Les confidences de ma mère commençaient à exciter en moi une curiosité vicieuse. Je voulais plus de détails.

— Alors, ça te plaît quand il est brutal ?

Elle a eu un petit rire de gorge.

— Oui, tu aimeras ça, toi aussi, plus tard, nous sommes toutes pareilles. Mais il est doux parfois. Il passe de longs moments à me contempler, surtout le haut. C’est bizarre, il adore les seins.

Son sourire attendri m’a révoltée : elle traitait Ludo comme un enfant gâté, lui passant tous ses caprices.

— Ce n’est pas grave. Il les regarde, c’est tout. A la plage, il se régale. Et moi aussi parce qu’il se met en appétit et me saute dessus dès que nous sommes seuls.

Par-dessus ma robe, elle a passé le dos de sa main sur ma poitrine.

— Nous avons parlé des tiens. Il est sûr qu’ils sont très beaux, juste comme il faut.

La fierté causée par le compliment a cédé la place à la méfiance. A quoi Céline voulait-elle en venir ? Pourquoi, dans l’intimité, parlait-elle de mes seins avec son amant? Ma perplexité a encore grandi quand elle a ajouté d’un ton tranquille :

— L’autre jour, quand je t’ai demandé de montrer tes seins, ça t’a fait quelque chose, je l’ai bien vu. Tu t’es sauvée mais tu avais envie de les montrer. Tes mamelons pointaient. Pourquoi te retenir, grosse bête ?

J’ai protesté avec véhémence. Jamais une telle idée ne m’avait effleurée. J’en mourrais de honte. Elle a eu un sourire complice.

— Mais non, au contraire, ça t’aurait fait plaisir. Nous sommes toutes des exhibitionnistes. Quand les hommes nous regardent, on a envie d’être nues. On gonfle la poitrine, on écarte les jambes, et on a chaud partout.

J’ai joué à l’offusquée. Mais ma mère m’a adressé un regard sceptique.

— Allons. Quand tu te déshabilles, tu n’imagines jamais qu’un homme est en train de te reluquer ? Et ose soutenir qu’à ce moment-là tu n’ouvres pas les cuisses ! Ne rougis pas, c’est normal, la nature est bien faite : les hommes ne pensent qu’à reluquer nos seins ou notre derrière, et nous qu’à les leur montrer.

A minuit, nous sommes allées nous coucher. En haut de l’escalier, Céline m’a embrassée sur les deux joues en me serrant contre elle.

— Quand il a bu, il est capable de tout. Enferme-toi au verrou et n’ouvre sous aucun prétexte. D’ailleurs, quand je l’entendrai rentrer, j’irai l’attendre nue devant ma porte, comme ça il ne pensera pas à toi.

Cette mise en garde a fait travailler mon esprit. J’ai imaginé que j’étais l’esclave d’un homme dont j’attendais le retour. Il me voulait toute nue, sinon il se fâcherait. Je me suis déshabillée et je me suis lavé la fente. Puis, je me suis mise au lit, couchée sur le dos, cuisses écartées, un coussin sous les fesses, l’entrejambe en pleine lumière. J’ai lissé mes poils humides de chaque côté pour dégager l’entrée de mon vagin. Du bout du doigt, je me suis assurée que j’étais convenablement mouillée et j’ai laissé mon esprit vagabonder.

J’étais prête. Il allait s’arrêter sur le seuil et tout voir : mon anus, mes seins, ma mouille qui débordait entre mes cuisses. Je tremblais de honte, d’appréhension, de désir. Puis, j’ai changé. Je l’attendais nue devant ma porte, m’offrant à mon maître. Dans mon nouveau rêve éveillé, il montait l’escalier. Me voyant nue, jambes ouvertes, il se précipitait. Je n’avais que le temps de courir me mettre à quatre pattes sur le lit pour lui présenter mon cul.

Mon doigt (c’était son membre), je l’ai insinué avec précaution entre mes cuisses. Il m’a pénétrée facilement ; j’étais tellement mouillée ! Puis, je l’ai retiré pour me l’enfoncer dans l’anus et je suis passée de l’un à l’autre. En imaginant qu’un inconnu me violait, je me suis masturbée.

J’avais dû m’endormir tout de suite après avoir joui, car j’ai été réveillée en sursaut par des portes qui claquaient, et par des chants avinés, en bas. C’était Ludo qui rentrait. J’étais toujours nue sur mon lit, une main poisseuse entre les jambes. En trébuchant, il a monté l’escalier. Le souffle coupé, je l’ai entendu s’approcher de ma chambre. Mais Céline l’a appelé. Il est allé la rejoindre en jurant. Je suis restée affalée sur mon lit, tremblant de terreur rétrospective.

Cependant, j’ai entendu ma mère gémir de plus en plus fort. Excitée de nouveau, j’ai tendu l’oreille. Elle a poussé un grand cri, puis un autre. A plat ventre, la main entre les jambes, j’ai eu un autre orgasme. Recrue d’émotions et de jouissance, j’ai pensé avec une nostalgie poignante à ma vie tranquille dans la petite maison avec ma grand-mère et je me suis endormie, sans prendre la peine d’enfiler ma chemise de nuit.

6

Le lendemain, Ludo a encore fait la grasse matinée. Pour prendre mon petit déjeuner dans la cuisine avec ma mère, je suis descendue en robe longue, beige clair, à col cheminée. Céline portait un chemisier blanc, boutonné tout du long, et une minijupe noire. Elle m’a examinée d’un œil désapprobateur.

— Ludo ne va pas apprécier ta tenue, il aime reluquer les cuisses des filles.

Ce souci de satisfaire le moindre caprice de son amant m’a agacée. D’un ton sec, j’ai signifié à ma mère que cela m’était pénible de me plier aux lubies de ce monsieur.

— Sois gentille, m’a-t-elle dit, fais-le pour moi, va te changer, s’il est contrarié qu’est-ce que je vais prendre !

Irritée d’être soumise à ce chantage, je suis remontée dans ma chambre. Ludo ne s’était toujours pas manifesté. J’ai mis une jupe plus courte et je suis redescendue auprès de ma mère.

En surveillant la porte de sa chambre depuis le canapé où nous avions pris place, elle me parlait de choses et d’autres. Mais son esprit était ailleurs, elle attendait son amant. Sans quitter la porte des yeux, elle a passé un bras autour de mes épaules.

— Tu es mignonne. A ton âge, tu n’as pas envie d’avoir un petit ami ?

Ludo est sorti de sa chambre à ce moment-là. Sans attendre ma réponse, Céline s’est précipitée dans la cuisine en lui annonçant que son petit déjeuner serait prêt dans quelques minutes. Avec une affreuse grimace, il s’est bouché les oreilles et, d’une voix pâteuse, l’a priée de ne pas parler aussi fort.

Il était dans un triste état : chevelure en désordre, pas rasé, les yeux injectés de sang, le teint brouillé. Dans la cuisine, ma mère s’est assise à côté de lui, et moi en face d’eux. Les yeux brillants, elle parcourait ses lèvres entrouvertes de la pointe de sa langue. Je me suis inquiétée, certaine qu’elle préparait un tour à sa façon. Contre elle, Ludo, l’œil vague, dodelinait de la tête.

— Mon soutien-gorge me serre, a-t-elle soupiré. Vous ne trouvez pas qu’il fait chaud ici ?

Tout en parlant, elle a ôté son chemisier.

— Ce carcan est insupportable ! s’est exclamée ma mère, tant pis, nous sommes entre nous.

Dans son dos, elle a dégrafé son soutien-gorge et l’a jeté sur le canapé, exhibant ses seins très beaux, plus gros que les miens, encore fermes, ses mamelons dardés. Puis, elle est venue s’asseoir sur les genoux de son amant.

— Marion, que penses-tu de mes seins ? Tu vois, ils se tiennent encore bien.

Ludo les a tripotés durement. Il a appuyé sur les pointes avec ses pouces. Le visage décomposé, la bouche ouverte, Céline a commencé à gémir. Sans savoir pourquoi, j’ai eu l’impression qu’elle exagérait.

— Tu vois, mes seins gonflent, ils deviennent durs, tâte.

Elle m’a forcée à en saisir un. Je l’ai palpé vaguement. Elle m’a écarté le bras.

— Tu ne sais pas, tu es trop jeune. Ludo fais-le-moi bien, ta bouche, vite !

— Tu crois ? a-t-il dit, devant la gamine ?

— Et alors ? Tu ne vois pas que ça l’excite ? Je suis sûre qu’elle mouille sa culotte.

Je suis devenue écarlate ; c’était vrai. Ludo a pris un mamelon entre ses lèvres. Ma mère a fermé les yeux en renversant son visage en arrière. Avec un râle, elle a appuyé sur la nuque de son amant pour écraser son sein contre sa figure. L’un après l’autre, il a léché les globes, sucé et mordillé les bouts. Il les a pétris et griffés. Elle a écarté les jambes. Je l’ai vue retrousser sa jupe et comprimer son sexe par-dessus sa culotte.

— Ah oui ! Continue ! Je vais jouir ! Oh Marion, si tu savais comme c’est bon !

Sa main bougeait entre ses cuisses. Ma fente est devenue moite.

En criant, avec des saccades de tout le corps, elle a eu un orgasme. La mouille a débordé de mon vagin. Me prenant le poignet, elle m’a obligée à passer les doigts entre ses jambes.

— Ça, tu vois, c’est le parfum d’une femme qui a eu son plaisir.

L’odeur forte de ma mère m’a fait tourner la tête. Elle est restée assise, bouche ouverte, yeux fermés, respirant à petits coups, les seins gonflés, maculés de salive, parsemés de traces rouges là où les dents de l’homme s’étaient enfoncées. Puis, elle m’a fixée, provocante.

— Ça t’a plu, ce que Ludo m’a fait. Tu aurais voulu être à ma place. Ne dis pas le contraire. Je suis certaine que tu as juté toi aussi. Tu permets ?

Elle a insinué sa main entre mes cuisses. Suffoquant de honte, j’ai tenté de la repousser.

— Allez, ouvre-toi. Tu es comme nous autres, tu es faite pour ça.

Sous les yeux de Ludo, elle m’a forcée à écarter les jambes. Je n’ai pas vraiment résisté. J’ai frémi quand les doigts de Céline, par-dessus mon slip, sont passés sur ma fente pour s’attarder à l’entrée de mon vagin.

— J’avais raison, elle aussi a trempé sa culotte, tiens.

A ma grande honte, elle a tendu ses doigts à Ludo. Il a hésité puis les a humés.

— Tu sens cette bonne odeur de fille échauffée ? a-t-elle dit, elle promet, n’est-ce pas ?

J’aurais voulu rentrer sous terre. Mon embarras les a fait rire. L’humiliation m’a donné la nausée. Je n’avais qu’une envie : courir me cacher dans ma chambre.

Ma mère m’a prise sur ses genoux et m’a bercée contre elle.

— Elle est timide, ma petite fille, mais elle va quand même montrer ses seins, parce qu’ils sont beaux, parce qu’elle en a envie, et parce qu’elle est gentille.

Elle me parlait d’une voix douce, ensorcelante. J’étais bien contre elle, dans sa chaleur. A demi somnolente, je l’ai laissée déboutonner le haut de ma robe, le passer autour de mes épaules. En soutien-gorge, je me suis blottie contre ses seins. J’avais quand même honte. C’était la première fois que j’allais être nue jusqu’à la ceinture devant un homme. Céline a fait passer les bretelles autour de mes épaules.

— Retourne-toi, petite. Tu es belle. Tes seins sont parfaits. Tu peux être fière de les montrer. Tu vas voir comme il va les admirer.

Cette idée me faisait rougir et me troublait. Quand Céline m’a tournée vers son amant, j’ai à peine résisté. Mon soutien-gorge dégrafé a glissé sur mes genoux, je n’ai pas cherché à le retenir. Me maintenant les bras le long du corps, ma mère présentait ma poitrine nue à Ludo dont les regards allumés m’ont donné chaud. J’ai senti mes mamelons darder. Nous étions en face de lui, épaule contre épaule.

— Elle te plairait, la petite ? Regarde ses petits seins bien ronds. Et elle a la peau douce, elle aussi, tu sais.

Elle m’a ramené les bras derrière le dos, puis m’a poussée vers lui. Il a pris mes seins dans ses mains. J’ai poussé un cri. Il les a massés doucement. Rougissante, j’ai détourné les yeux.

— Tu sens, Ludo, ses mamelons qui sortent dès qu’on la touche ? Elle a encore les seins un peu petits, d’accord, mais ils grossiront quand elle aura été bien pelotée.

Me tenant les poignets sur les reins, ma mère laissait son amant me tripoter les seins. J’étais leur esclave. Je m’en suis rendu compte avec un frisson dans le ventre. Ma fente s’est alourdie. Une résignation trouble s’est emparée de moi. Céline aurait pu me lâcher, je me serais laissé faire.

— Ses mamelons sont très durs, ses nichons sont gonflés. Vas-y, Ludo, je suis sûre qu’elle ne sait pas ce que c’est, procure-lui un orgasme mammaire.

Il a accepté sans enthousiasme. Alors, je me suis débattue, honteuse de jouir sous ses yeux. Mais Céline ne m’a pas lâchée. Elle avait le regard luisant, les pommettes rouges. Cela l’excitait de m’offrir. Elle m’a parlé à l’oreille.

— Tu dois tout dire à ta mère. Comment t’es-tu donné ton plaisir jusqu’à maintenant, avec ta main entre les jambes ?

Ludo entendait ce qu’elle me disait. Mortifiée, je n’ai pu répondre qu’en hochant la tête.

— Tu devais bien te caresser les seins aussi, quand ils ont commencé à pousser ? Oui ?

Des ondes chaudes descendaient dans mon ventre.

— Une copine te les as touchés ? Non ? Tu veux bien que Ludo le fasse ? C’est un expert. Avec lui, c’est meilleur qu’en se titillant le bouton. Alors, tu es d’accord ?

J’avais les seins nus, Ludo les tripotait. J’avais vu ma mère jouir. J’étais curieuse de découvrir un plaisir nouveau. J’ai tendu mes globes à la bouche de l’homme. Il a commencé à me lécher, à faire frétiller le bout de sa langue sur mes mamelons. Quand il les a pris en bouche, j’ai eu un élancement de plaisir jusque dans la fente. Je me suis tortillée en appuyant mon sein contre son visage.

— Tu vois, elle se donne, a dit ma mère.

Ludo me suçait un sein tout en malaxant l’autre. Jambes écartées, j’ai joui salement, en râlant et en inondant ma culotte.

— Marion, m’a dit Céline, Ludo a été gentil avec toi, il t’a donné beaucoup de plaisir. Pour le remercier, tu veux bien le laisser te tâter entre les cuisses ?

Etourdie, j’ai dit oui et, de nouveau, j’ai écarté les jambes. Pour la première fois de ma vie, j’ai senti une main d’homme entre mes cuisses. Ma jupe était retroussée, il voyait ma culotte toute mouillée. Céline me tenait toujours les mains derrière le dos. Puis, à sa montre, elle s’est aperçue qu’ils étaient en retard. Ils avaient beaucoup à faire à Paris, ils déjeuneraient là-bas. Quelques minutes plus tard, ils partaient, me laissant seule pour la soirée.

Je n’étais pas calmée. Après un repas pris sur le pouce dans la cuisine, j’ai enlevé le reste de mes vêtements au pied de l’escalier. Je l’ai monté nue, imaginant que des hommes me reluquaient d’en bas.

A plat ventre sur mon lit, jambes écartées, je les ai attendus. Juste avant de m’endormir, je me suis souvenue de ma grand-mère. Elle me répétait souvent que ma mère était une femme de mauvaise vie. Consternée, j’ai réalisé que je suivais le même chemin, et surtout que j’étais en train d’y prendre goût.

7

Ils sont rentrés tard, ce soir-là. Je les attendais depuis longtemps. C’était terrible, je ne pouvais plus me passer d’eux. Enfin, j’ai entendu la voiture stopper devant l’entrée. La neige commençait à tomber. Le contraste entre l’intérieur surchauffé et le froid humide m’a saisie. Céline a piqué deux baisers rapides sur mes joues. Puis, elle m’a poussée dans les bras de Ludo en me parlant tout bas :

— Pour le baiser profond, ouvre la bouche.

Surveillée par ma mère, j’ai laissé son amant me serrer contre lui et enfoncer sa langue dans ma bouche. Nos souffles chauds se mêlaient. Qui a retroussé ma jupe ? Je ne sais plus. Mais je sentais un air plus frais sur ma peau nue, au-dessus de mes bas. En dépit de mon excitation, quand il m’a tripoté les fesses, j’ai tenté de me dégager. Céline s’est irritée :

— Enfin, Marion ! Un homme te met la main au cul, tu le lui tends en écartant les jambes. C’est une question de politesse.

J’ai obéi. Mais, au moment où il glissait ses doigts sous ma culotte, ma mère nous a séparés.

— Ça suffit pour le moment, allons dîner d’abord.

Nous avons pris l’apéritif. Céline a bu deux whiskies, insistant pour que j’en fasse autant. Elle m’observait. La tête commençait à me tourner. J’avais trop chaud mais j’étais bien. Au cours du repas, elle a vidé plusieurs verres de vin, m’obligeant à l’imiter. Elle était rouge. Parfois, je surprenais sur moi son regard à la fois trouble et scrutateur. Cela me faisait pouffer sans que je sache pourquoi. Céline a eu un rire bref.

— Alors, m’a-t-elle demandé, qu’as-tu fait toute la journée ? Tu ne t’es pas trop masturbée, j’espère, il ne faut pas en abuser, ça fatigue à la longue.

Ce conseil m’a paru comique, j’ai gloussé, surtout à cause de l’air embarrassé de Ludo. Ma mère l’a remarqué. En ricanant, elle s’est adressée à lui d’une voix mal assurée.

— Ne fais pas l’innocent. Tu sais bien que les gamines jouent avec leur petite fente toutes seules dans leur lit. Tu veux voir comment elles s’y prennent ?

Elle enlevait sa culotte. Ludo l’a arrêtée d’un geste.

— Assez ! a-t-il fait, tu es ivre.

— Cochon ! a-t-elle rétorqué, c’est la petite que tu voudrais voir faire. Ça t’exciterait, salaud, de regarder ses doigts bouger sur son abricot. Marion, caresse-toi devant lui, tu vas voir comme il va bander.

Mon cerveau était embrumé par l’alcool ; je n’étais pas choquée par ce qu’elle me demandait. Ravie de jouer une bonne farce à Ludo, j’ai passé les mains sous ma jupe pour retirer mon slip.

— Ça suffit ! s’est-il écrié. Marion a trop bu, elle aussi. Vous ne savez pas ce que vous faites, vous feriez mieux d’aller vous coucher.

D’un pas mal assuré, nous avons monté l’escalier les premières, en nous soutenant l’une l’autre. Par-dessus mon épaule, j’ai voulu voir si Ludo nous suivait. Tout a tourné dans la grande pièce en dessous. Ma mère a dû m’empêcher de tomber. Nous avons eu un fou rire. Toujours enlacées, nous sommes arrivées sur la galerie, devant la chambre de Céline. Elle m’a poussée à l’intérieur, s’est adossée au mur et m’a prise dans ses bras. Ses seins écrasaient les miens. A travers nos jupes, je sentais son ventre et ses cuisses. J’étais bien, je m’abandonnais, le visage au creux de son cou. Sa main sur mes reins communiquait sa chaleur à mon derrière et à mon ventre. Me serrant contre elle, elle m’a bercée doucement.

— Tu sais que tu as un joli petit cul, toi ? Tu devrais le montrer à Ludo, il est gentil, tu n’as pas envie de lui faire plaisir ?

J’ai fait oui de la tête contre son épaule. Elle m’a caressé les fesses par-dessus ma jupe.

— C’est bien, tu es mignonne, ne bouge pas.

Derrière moi, doucement, Ludo a retroussé ma jupe. Il voyait mes reins, le haut de ma raie fessière, l’arrière de mes cuisses. J’ai eu un long frisson. La main à la ceinture de mon slip, il a attendu.

— Il voudrait t’enlever ta culotte. Tu dois avoir trop chaud. Tu serais mieux avec les fesses à l’air. Tu n’as qu’à te laisser faire, sans regarder.

J’ai eu un léger sursaut de refus quand il a abaissé mon slip sur mes chevilles. En balbutiant de vagues protestations contre son épaule, je me suis faite toute molle dans les bras de ma mère.

— Regarde, Ludo, a-t-elle dit, voilà un joli petit cul de jeune fille, elle te le donne, régale-toi.

Céline me serrait contre elle. Elle transpirait. Elle sentait l’alcool. J’avais trop bu moi aussi. Lourde, lasse, je me suis laissé aller contre elle. Ludo m’a tripoté les fesses, je me suis tortillée en gloussant. Il les a séparées, a passé un doigt dans ma raie. Quand il l’a enfoncé dans mon anus, je me suis raidie.

— Eh bien quoi ! a fait Céline, il t’a mis un doigt dans le cul, il faudra t’habituer, et même à plus gros.

Encouragé par ma mère, l’homme a fait coulisser son doigt entre mes fesses. Au début, cela m’a brûlée. Puis, le plaisir a commencé à venir. Céline s’en est aperçue.

— Elle se tortille, ça fait un bruit mouillé dans son cul, elle est comme moi, elle aime ça. Tâte son petit con, je suis sûre qu’elle jute.

Il m’a écarté les cuisses. Je n’ai pas résisté. J’étais toute chaude. Au moment où il a introduit un doigt dans ma fente, j’ai gémi dans le cou de ma mère. Il a touché l’entrée de mon vagin. J’ai frémi.

— Tu as envie qu’on te fasse des choses ? m’a demandé ma mère. Tu veux venir au lit avec nous ?

Ludo avait gardé une main entre mes cuisses, un doigt dans mon cul. Le visage enfoui dans l’épaule de Céline, j’ai fait oui de la tête. Ma mère et Ludo m’ont déshabillée. Je me prêtais comme une poupée de son. Puis, ils m’ont mise au lit. A travers une brume légère, j’ai regardé ma mère se dévêtir. Dans la glace de l’armoire, je voyais ses seins lourds, son bassin galbé, son ventre arrondi, ses cuisses charnues. Ses poils sortaient de l’ouverture de son slip, qu’elle a retiré. Dans la chambre, de dos, son gros derrière évasé m’est apparu.

Je n’avais jamais vu ma mère nue. Ce spectacle a éveillé en moi une émotion perverse et une satisfaction sournoise. J’étais mieux faite qu’elle. Avec cruauté, je remarquais le léger affaissement de ses seins, l’empâtement à peine perceptible de sa taille et de ses hanches, la peau fripée sur ses fesses et ses cuisses.

Elle a déshabillé Ludo. Je la voyais de dos, elle me le cachait complètement. La main du type est descendue sur ses fesses. Il a enfoncé deux doigts dans son anus. Elle a gémi en ondulant du derrière, et elle s’est écartée, me révélant l’homme nu. J’ai à peine remarqué ses muscles gonflés, ses épaules larges, ses poils serrés sur son torse, son ventre plat, ses cuisses fortes. Je ne pouvais détacher les yeux de son sexe épais, qui se dressait. J’ai découvert aussi ses couilles couvertes de poils hirsutes. J’avais beaucoup bu. J’ai eu un haut-le-cœur devant ce pénis à la fois repoussant et effrayant, pointé vers moi comme une arme. C’est cette chose qui s’enfoncerait un jour entre mes cuisses, dans mon orifice si petit. Je n’arrivais pas à y croire.

Céline a entouré la tige de ses doigts. Pendant ce temps, Ludo lui tripotait l’entrejambe.

— Tu vois, m’a-t-elle dit, voilà une queue, une bite, c’est ça qui nous fait jouir.

Elle a caressé les couilles.

— Il faut faire attention, c’est très sensible. Et voilà le gland.

Le bout est sorti quand elle a tiré sur la peau. Sa couleur violacée m’a dégoûtée. En revanche, son odeur a fait palpiter mes narines. J’ai mouillé de nouveau, avec des frissons dans le ventre, des bouffées de chaleur. Cette chose, qui bougeait dans la main de ma mère, me répugnait, me faisait peur et, mystérieusement, m’attirait. Céline a passé le doigt sur le bout rond.

— C’est chaud, d’une douceur inimaginable. Quand on a ça dans le ventre, qui te caresse dedans, il n’y a rien de meilleur.

Elle a fait remonter puis redescendre la peau sur la tige.

— Regarde la petite fente en haut, c’est par là que le sperme jaillit et nous remplit le ventre, c’est divin.

J’ai ri malgré moi quand elle m’a fait toucher le membre dressé. Je ne me rendais pas compte de ce qui m’arrivait. Ils m’ont rejointe sous le drap. J’étais allongée entre eux. Céline a frotté ses seins et son ventre contre les miens, pendant que son amant passait sa queue sur mes fesses, dans ma raie et entre mes cuisses. J’étais excitée, en proie au vertige.

Ils m’ont ouverte, reluquée, tripotée partout. Mon sexe ruisselait. J’avais des élancements de plaisir dans tout le corps. Au-dessus de ma tête, le plafond tanguait. Par moments, le lit se creusait sous moi.

Ma mère m’a écarté les jambes.

— Regarde, Ludo, c’est mignon, cette petite chatte qui n’a jamais servi. Ça te tente ? Je te la donne. Elle est prête, sens !

Elle lui a tendu le doigt qu’elle venait de mouiller dans ma fente. Il l’a humé puis sucé avec gourmandise. J’étais grande ouverte, il regardait entre mes jambes. Malgré moi, j’ai écarté les cuisses.

— Je crois qu’elle veut que tu la lèches, vas-y.

Ma mère m’a tenu les cuisses séparées. Il m’a caressé le ventre, il a enfoncé un doigt dans mon anus et s’est penché sur moi. Quand sa langue a touché ma fente, j’ai cru m’évanouir, tout a tourné autour de moi. Il a enfoncé la pointe dans mon vagin, j’ai gémi. Puis, il m’a léché le bouton, j’ai crié en arquant tout mon corps. Il a aspiré mon clitoris. Enfin, avec des saccades contre sa bouche, j’ai eu un orgasme qui m’a laissée vidée de mes forces.

Céline m’a poussée au bord du lit et m’a montré la queue de Ludo.

— Regarde comme il bande après t’avoir léché le con, m’a-t-elle dit, maintenant, c’est moi qui vais en profiter.

Elle s’est couchée sur le dos et a ramené ses jambes en arrière. Cette pose obscène m’a donné chaud au ventre. Lissant ses poils de chaque côté, elle a offert à Ludo son vagin entrebâillé, qui débordait de mouille. La mienne ruisselait sur mes cuisses. Nos odeurs mélangées m’ont excitée. Ludo est venu sur elle. En rampant vers le pied du lit, je l’ai vu frotter son gland contre le sexe de ma mère, puis l’ajuster à son anus. Céline a gémi.

— Mon chéri, donne-moi ta bite, oh oui !

Il l’avait ramenée sur l’entrée de son vagin. Incrédule, j’ai vu la grosse tige de chair pénétrer dans le ventre de ma mère, jusqu’aux couilles. Elle a râlé, creusé le ventre. Ses muqueuses distendues autour de la queue étaient rouges, luisantes. Le membre a reculé, est entré de nouveau. Céline gémissait, criait.

— Encore ! Je te sens bien, bite-moi fort !

C’était ça, baiser. J’ai trouvé la chose répugnante, et la pose humiliante pour la femme. Mais, en même temps, ce spectacle m’excitait. Malgré l’horreur que m’inspirait l’idée d’être empalée sur le membre, j’avais envie d’être à la place de ma mère. Ma fente lourde frémissait du besoin de la tige épaisse dans mon ventre. Céline a joui à grands cris. Les mouvements de la queue se sont accélérés, la secouant tout entière. Quand le membre s’est retiré, elle a pleurniché. Son vagin a dégorgé de la mouille et du sperme. Il en restait sur le gland. C’était une autre odeur, plus forte, plus chaude. Le mélange avec la nôtre m’a procuré une émotion profonde. Par spasmes, mon vagin a expulsé ma mouille et mon entrée est restée entrouverte, comme si elle attendait la queue.

— Donne, a dit ma mère.

La queue à la main, dégoulinante, restant à califourchon sur elle, il s’est avancé vers son visage. Stupéfaite, j’ai vu Céline prendre le gland en bouche, le lécher avec soin, tout avaler. Elle trouvait du plaisir à s’abaisser. La curiosité l’a emporté. J’aurais voulu découvrir l’effet que cela faisait de sucer la grosse tige luisante. Du bout du doigt, elle a recueilli un peu de liquide visqueux et blanchâtre sur sa lèvre et me l’a offert.

— Tu veux goûter ? C’est spécial. Lèche.

En effet, c’était gras, fade, pourtant cela m’a grisée comme un alcool.

— C’est bizarre, hein ? Ce n’est pas bon, et même écœurant, et pourtant ça nous remue.

Elle a mis la main entre mes jambes.

— Tu vois, tu mouilles. Prends la queue dans ta bouche, lèche-la, suce-la, mâche-la, en caressant les couilles, ça va lui plaire.

J’ai obéi. Entre mes lèvres, le membre un peu mou a durci. J’en avais plein la bouche. Cela m’a fait mouiller. Penchée sur le bas-ventre de l’homme, je lui gobais la queue en lui massant les couilles. La main sur mon derrière, il maintenait son doigt enfoncé dans mon anus. L’autre main me caressait le bouton, m’obligeant à écarter les jambes. Dans ma bouche, la queue de Ludo a grossi, durci.

— Céline, a-t-il dit, je vais encore jouir, apprends-lui à me faire juter.

A genoux sur le lit, suivant les conseils de ma mère, j’ai masturbé l’homme sans oublier de lui frôler les couilles. Céline m’a appris à écarter les cuisses et les fesses pour me laisser tripoter. En m’encourageant à m’appliquer, elle me lissait les cheveux, me caressait le ventre. Enfin, elle m’a abaissé la figure sur la queue tendue.

— Suce-la, mâche-la. Il faut toujours le faire quand l’homme t’a enfilée, pour le remercier.

Elle m’a enfoncé le membre dans la bouche. J’ai resserré mes lèvres dessus.

— C’est ça, tu es une bonne fille, monte et descends doucement, lèche le bout, tu vas sentir la queue durcir, ne te précipite pas, fais durer.

J’avais oublié ses couilles. Elle m’a rappelé à l’ordre. Confuse, je me suis remise à les caresser. Guidée par ma mère, je les ai léchées, gobées. Puis, j’ai repris la queue en bouche. Il avait plaqué la main contre mon sexe. Sur son visage, comme Céline me l’avait conseillé, je guettais la montée de son plaisir. J’avais mal au poignet, à la mâchoire. Mais Ludo respirait de plus en plus vite, ses traits se crispaient. Il se tortillait sur le doigt que Céline avait vissé dans son anus.

— Attention, m’a-t-elle dit, il va gicler, prends tout dans ta bouche, avale.

J’avais envie qu’il jouisse, j’en tremblais d’impatience. J’ai accéléré le mouvement de mes lèvres sur sa queue, de ma main sur ses couilles. Enfin, avec des râles, il a éjaculé dans ma gorge. J’ai eu des haut-le-cœur, j’ai étouffé. Mais j’étais fière d’avoir procuré son plaisir à un homme. Moi aussi, j’ai eu un orgasme. Avec du sperme fade et tiède plein la bouche, j’ai failli vomir. Mais le goût m’a procuré des derniers spasmes dans le ventre.

Ils se sont endormis avant moi. J’étais couchée entre eux. J’avais une main sur la queue toute petite de Ludo, une autre sur le ventre de ma mère. Les doigts de l’homme pendaient entre mes cuisses écartées. Le bras de ma mère pesait sur mes seins. Ils m’avaient gardée dans leur lit. J’étais contente. Nous avions joui tous ensemble. Nos jus s’étaient mélangés. J’étais certaine qu’un jour prochain, ce serait mon tour d’être pénétrée par le pénis dont je venais de faire la connaissance. J’appréhendais ce moment, mais je ne songeais pas à m’enfuir. Où serais-je allée ? Au fond, je n’en avais pas envie. J’étais curieuse, et une partie de moi s’impatientait. 

8

A partir de cette nuit-là, nous avons dormi tous les trois ensemble. Dans la journée, il ne se passait rien. Le soir, nous montions dans la chambre. Dans l’escalier, je commençais à mouiller. Sans parler, chacun de nous se déshabillait de son côté. Je reluquais ouvertement la queue dressée de Ludo. Nus tous les trois, nous nous retrouvions dans le lit.

C’était rituel, ma mère m’écartait les cuisses. Il nous tripotait toutes les deux. Je le masturbais, je le suçais, lui léchais les couilles et l’anus. De son côté, Céline lui en faisait autant. Il passait la langue sur nos seins, notre fente, entre nos fesses, soucieux de ne pas faire de jalouse. Quand il était bien excité, il se soulageait dans le ventre de ma mère. A genoux sur le lit, elle le suppliait :

— S’il te plaît, enfile-moi par-derrière.

Moi aussi, en le masturbant doucement, je guettais sa réponse. S’il abaissait les paupières, c’était qu’il voulait bien. Alors, tout heureuse, Céline se mettait à quatre pattes et lui tendait son cul. Je savais ce que j’avais à faire. Avec la mouille que je recueillais dans mon vagin, je lubrifiais la queue de Ludo et l’anus de ma mère, qui était déjà entrouvert. J’ajustais le gland dessus. Le membre s’enfonçait tout entier entre les fesses de Céline, qui relevait la tête en poussant un grand cri. Ma fente ruisselait de nouveau. Il m’est même arrivé d’avoir un orgasme à ce moment-là. En sodomisant ma mère, l’homme fouillait dans ma fente. Pour l’aider, je lui caressais les couilles. Quand ma mère jouissait, j’avoue que je l’enviais. Elle pleurnichait au moment où Ludo se retirait de son cul. Je me précipitais pour nettoyer la verge avec ma langue. Alors, si je ne l’avais pas eu auparavant, le plaisir me faisait râler à mon tour.

J’aimais bien aussi quand il choisissait de se masturber entre nos seins et nos fesses. Ma mère se couchait sur le dos. Je me mettais à quatre pattes sur elle, le bas-ventre à hauteur de son visage. Ludo faisait coulisser sa queue tantôt entre les seins de ma mère, tantôt entre mes fesses. Alors, il éjaculait sur la figure de Céline, ce qui me causait toujours un pincement de jalousie.

En revanche, je préférais que Ludo nous fasse prendre la position inverse : elle dessus et moi dessous. Je voyais son pubis poilu, sa queue coulisser entre ses fesses, entre mes seins. Je surveillais la petit fente au bout de son gland, et j’attendais, frémissante. La verge avançait vers mes lèvres, reculait. Le mouvement du membre s’accélérait. Il le retirait vite d’entre les fesses de Céline, le ramenait entre mes seins. Gémissante, j’appuyais mon menton contre ma poitrine en surveillant le sommet du gland. La fente s’ouvrait. Vite, j’ouvrais la bouche pour recueillir les jets sur ma langue. Au début, ils m’avaient donné envie de vomir, mais, très vite, le goût du sperme tiède, fraîchement sorti de la queue, m’avait fait chavirer. Pour lui faire plaisir, je laissais ma mère nettoyer la queue avec sa langue et se régaler des restes.

Tout le monde trouvait son compte à cet arrangement. Servi par deux esclaves à domicile, Ludo devenait de plus en plus exigeant. Céline se faisait moins de souci quand son amant s’absentait. Elle était sûre qu’il reviendrait, attiré par la jeune fille qu’il retrouvait nue dans son lit, à côté de sa maîtresse. L’inquiétude de celle-ci était d’un autre ordre. Il jouait au poker et, chaque fois qu’il perdait, elle devait payer ses dettes. Souvent, elle essayait de le retenir en lui faisant miroiter le plaisir que deux femmes nues dans son lit pourraient lui procurer.

Un soir, il lui a soutiré une épaisse liasse de billets dans l’intention de se refaire. Elle l’a supplié de rester avec nous, elle s’est traînée à ses genoux. Il l’a repoussée sans ménagement. En désespoir de cause, elle m’a prise par le bras pour m’amener devant lui.

— Regarde cette fille. Elle est dodue, appétissante. Tu sais qu’elle a un beau cul, et les deux trous intacts. Si tu ne sors pas, tu auras droit à l’un d’eux, choisis.

Ludo a baissé les yeux sur moi. J’ai soutenu son regard. Il y avait beau temps qu’avec lui je n’avais plus honte.

— Tu es sûre que c’est ce que tu veux ? a-t-il dit.

Céline a répondu pour moi :

— Oui, elle est prête. Reste avec nous ce soir, Ludo, nous choisirons pour toi le trou que nous allons t’offrir, tu auras la surprise.

— D’accord, je téléphone à Bob et je vous rejoins, a-t-il fait.

Tandis que nous montions les marches, ma mère m’a confié son soulagement : ce soir, il ne perdrait pas d’argent. Dans la chambre nous nous sommes déshabillées.

— Ma chérie, tu ne crois pas qu’on pourrait lui donner ton beau cul ? Depuis le temps qu’il le tripote et qu’il y met le doigt, il en meurt d’envie.

Mon cœur s’est arrêté de battre. Je me suis mise à trembler.

— C’est tellement gros, il va me déchirer.

Ma mère m’a rassurée : elle allait bien me préparer, il suffirait que j’ouvre la bouche, que je me détende, et tout se passerait bien. Ses yeux brillaient. Tout excitée à l’idée de préparer une bonne surprise à son amant, elle m’a fait mettre à quatre pattes sur le lit, le derrière tourné vers la porte. Puis, elle m’a lubrifié l’anus avec soin en enfonçant la pommade avec son doigt.

— Tu verras, une fois le passage fait, ça ira tout seul.

Elle m’a séparé les fesses.

— Creuse les reins pour bien lui tendre ton derrière, quand il va te voir comme ça, il va bander tout de suite.

J’ai entendu Ludo monter l’escalier. Ma mère m’a claqué les fesses.

— Ne te crispe pas. Au contraire, ouvre-toi bien, fais-toi toute molle, écarte les cuisses, oui, comme ça, le voilà.

Par-dessus mon épaule, j’ai vu Ludo entrer. Ses yeux ont brillé d’un éclat lubrique. Il s’est débarrassé de ses vêtements, libérant sa queue rigide. J’ai eu un moment de panique. Elle était énorme. Ce n’était pas possible qu’elle entre en moi sans me faire éclater l’anus. Céline lui a enduit le gland. Puis, elle m’a ouvert le derrière de nouveau.

— Viens, puisque tu es resté, voilà notre cadeau. N’est-ce pas qu’elle a un joli cul gourmand de ta bite ?

Je l’ai vue dans la glace. Elle a amené le gland sur mon anus. J’ai tremblé quand je l’ai senti pénétrer entre mes fesses. Il est entré tout entier. Mon anus distendu me faisait mal.

— N’oublie pas, ouvre la bouche, détends-toi, m’a répété ma mère.

Penchée sur moi, elle me massait les reins. Ludo fouillait entre ses cuisses. D’un mouvement irrésistible, la matraque de chair s’est enfoncée en moi. J’ai crié sous l’effet d’une longue brûlure. J’étais remplie, écartelée. J’ai senti les couilles buter contre ma fente, en dessous. Le membre était tout entier dans mon ventre. Il a bougé, d’abord avec lenteur, puis en accélérant ses va-et-vient. La douleur m’a fait hurler.

— Courage, m’a dit ma mère, ça va passer.

En effet, à mesure que la queue dure et douce me massait l’intérieur du ventre, le plaisir venait. J’ai joui en ruant contre le membre. Les jets de sperme m’ont fait du bien.

— Ça y est, voilà une bonne chose de faite, a dit ma mère, il ne te reste plus qu’à te débarrasser de ton pucelage et tu seras une vraie femme.

Elle m’avait prévenue, cela n’allait pas tarder. Selon elle, les hommes étaient tous pareils : quand ils avaient enfilé une femme d’un côté, ils n’avaient qu’un désir : lui en faire autant de l’autre. Cependant, Ludo ne se pressait pas. Plusieurs soirs de suite, il s’est contenté de nos derrières. Nous nous mettions à quatre pattes sur le lit, côte à côte, jambes écartées, nous tenant par la main. Il enfilait d’abord ma mère entre les fesses tout en me tripotant la fente. Puis, il changeait de cul. Nous étions mouillées toutes les deux. Avec sa main sur notre sexe ou sa queue dans notre ventre, il nous faisait jouir. En prenant toujours garde de ne pas faire de jalouse, il éjaculait tantôt dans le ventre de Céline, tantôt dans le mien.

Et puis, un soir, ma mère a pris les devants. Nous étions tous les trois dans le lit, pêle-mêle, à nous caresser et nous lécher. J’étais couchée sur le dos, le visage de Ludo entre mes cuisses. Mes seins se gonflaient. Mon vagin débordait. Dressée sur un coude, Céline a masturbé son amant.

— Vas-y mollo, pour la première fois, qu’elle ait un bon souvenir.

La bouche de Ludo est remontée sur mon pubis, sur mon ventre, mes seins. J’ai senti ses poils sur ma peau, ses muscles durs, et puis son gland au bord de mon vagin. Profondément émue, j’ai creusé le ventre pour le recevoir en moi. Le souffle court, ma mère répétait d’une voix changée :

— Doucement, doucement, caresse-la avec ta queue.

Ludo et moi, nous nous sommes regardés. J’ai abaissé les paupières en signe d’acceptation. Son gland m’a pénétrée. Mon orifice s’est prêté. Ludo s’est arrêté. A deux mains, j’ai appuyé sur ses reins. Son membre s’est glissé dans mon ventre. J’ai sursauté en poussant un petit cri.

— Ce n’est rien, a dit ma mère, tu vas voir après comme c’est bon.

En effet, la douleur a disparu. Toute la queue, douce et chaude, vivante, m’a massé les muqueuses en une longue caresse qui m’a conduite jusqu’à un orgasme extraordinaire. Les jets de sperme m’ont remplie, et comblée.

— Cette fois, ça y est, a fait Céline, ne sois pas triste, au contraire, tu es bien débarrassée, tu vas pouvoir t’amuser.

En effet, avec Ludo, nous avons eu une liaison qui a duré jusqu’à l’été. Nous dormions tous les trois, toujours nus, après avoir joui ensemble. Nous étions heureux. Céline réussissait souvent à empêcher notre amant d’aller jouer au poker en lui promettant des distractions choisies avec la mère et la fille à son entière disposition.

Par un après-midi de juin déjà caniculaire, alors que je travaillais en robe légère et en slip à mes illustrations, j’ai entendu une voiture s’arrêter devant la porte d’entrée. Etonnée que ma mère et son amant rentrent aussi tôt, je suis allée ouvrir. Sur le seuil, Ludo était seul. Je me suis affolée, pensant à un accident. Il m’a rassurée. Il venait chercher ses affaires. Il partait. Ma surprise a été totale. Pendant qu’il faisait ses valises, il m’a expliqué qu’il avait trouvé une autre fille.

— Tu comprends, la vieille, j’en ai marre.

Il m’a regardée. Comme toujours à ce moment-là, ma fente s’est alourdie.

— Toi et moi, ça aurait collé. Tu es bien foutue, et appétissante. Mais elle en voulait aussi, l’autre, la grosse, la tapée. Pour te tringler, il fallait assurer de son côté, ce n’était plus possible.

Il m’a donné une lettre pour elle. Je n’ai rien dit, sentant que ce n’était pas la peine, sa décision était prise. Au milieu de la pièce, il a posé ses deux valises et il m’a regardée.

— Toi, je vais te regretter. Tu as des beaux nichons, un beau cul, et maintenant tu sais t’en servir. Tu es vraiment un bon coup.

Ces compliments obscènes m’ont remuée.

— Moi aussi, je te regretterai, ai-je dit.

9

Après le départ de Ludo, ma mère a fait une dépression. Morne et passive, incapable de la moindre initiative, elle errait dans la maison, ravivant des souvenirs qui lui faisaient mal. Pour un temps, c’est moi qui ai pris les décisions. L’été venu, nous sommes allées en vacances sur la Côte d’Azur. Un changement de cadre lui ferait du bien et je n’avais jamais vu la mer.

J’avais choisi une petite auberge sympathique, dans un village à l’écart, d’où un sentier bordé de pins et de lauriers roses descendait sur une plage de sable fin, enserrée entre deux caps de roches déchiquetées. Le ciel haut, d’un bleu intense, le soleil éclatant, la mer étale, presque violette, rien de tout cela ne déridait ma mère.

— Tu es jeune, toi, soupirait-elle, tu as toute la vie devant toi. Tu auras d’autres aventures, d’autres hommes. Pour moi, c’était le dernier.

Je la consolais de mon mieux. Dans la chambre de l’hôtel, nous étions toujours nues. Je la détaillais devant l’armoire à glace.

— Regarde, tu as de beaux seins. Mais non, ils ne tombent pas, juste un tout petit peu, ça fait plus sexy. Et ton ventre, tes cuisses, tes fesses. Tout ça, c’est ferme. Tu es très belle, très désirable.

Elle ne me croyait pas. Sans ressort, elle se laissait conduire à la salle à manger, puis à la plage où elle s’allongeait sous un parasol, dédaignant de bronzer, et s’endormait, assommée par les tranquillisants. Au début, les rares estivants se répartissaient sur le sable. En maillot une-pièce, Céline restait couchée à l’ombre, sans leur accorder un regard. A côté d’elle, je prenais des bains de soleil, allongée sur une grande serviette. J’étais bien, en petit slip taille basse et soutien-gorge assorti. Le soleil me brûlait délicieusement la peau. Je rêvassais. Ludo était revenu, il était nu, il m’écrasait, il me tenait chaud. J’écartais les jambes. Je lui tendais mon bas-ventre. Ma fente se mouillait. Ludo m’enfilait sa queue dans le vagin. Pour qu’il me l’enfonce dans l’anus, je me mettais à plat ventre et, sous moi, la main dans mon slip, je me masturbais discrètement.

Et puis, peu à peu, la plage s’est peuplée. Tous les jours, un homme venait s’installer non loin de nous. Après nous avoir saluées d’un signe de tête, il s’allongeait sur le sable. Je sentais ses regards sur mon ventre, mes cuisses. Je m’alanguissais. Il était grand, athlétique, avec des cheveux noirs, un visage aux traits réguliers, des yeux bleus. En revenant du bain, il passait près de moi. Sans en avoir l’air, je regardais son ventre plat, la bosse qui déformait son slip. Je commençais à m’exciter.

Quand j’allais me baigner, d’autres estivants me suivaient des yeux. Je ralentissais le pas, ondulais des hanches, gonflais ma poitrine. Quand je revenais de l’eau, le manège recommençait. Ma mère s’en est aperçue. Elle s’est animée enfin.

— Tu attires les regards des hommes, a-t-elle dit, c’est bien. Il y en a un qui t’intéresse ?

D’un coup d’œil, je lui ai désigné celui qui venait toujours près de nous. Elle l’a trouvé beau, sexy, pas trop vieux, la quarantaine solide.

— Tu as du goût. Ce doit être un bon coup. Il va se baigner, mets-toi à plat ventre.

Il est passé près de moi, comme d’habitude, je n’ai pas tourné la tête.

— Pas de doute, a fait Céline, il en veut à ton cul, si tu avais vu comme il reluquait tes fesses. Il faudra changer de slip, celui-là n’en montre pas assez. Ne bouge pas.

Elle a dégrafé mon soutien-gorge dans mon dos. Alors, je me suis retournée. Elle m’a enduit les seins de crème solaire.

— Ta peau est très fine, il faut faire attention.

Avec un petit rire, elle a frôlé de ses paumes mes mamelons dardés.

— Tes bouts sont sortis. Je vais continuer à les asticoter. Quand ce type les verra, je suis sûre qu’il va bander.

Je lui ai fait remarquer que d’autres vacanciers la regardaient, surtout des hommes. Elle m’a tripoté les seins de plus belle.

— Ça leur donnera peut-être des idées. Tiens, voilà le beau brun, fais semblant de dormir.

J’ai fermé les yeux, respiré profondément pour que mes seins nus se soulèvent. L’homme a ralenti le pas. A travers mes paupières mi-closes, j’ai vu son regard allumé sur moi. Puis, en relief sur son slip, j’ai deviné sa queue tendue, ses couilles gonflées. Le souvenir de Ludo sur le point de me sauter m’a remuée. J’ai creusé le ventre, ouvert les cuisses pour montrer ma fente moulée par mon slip. Ce n’était pas de ma faute si ma mère et son amant m’avaient rendue salope.

L’homme s’était arrêté, fasciné par mes seins, mon entrejambe, ignorant les regards qui convergeaient sur nous. Ma mère a toussoté. Il s’est incliné.

— Veuillez m’excuser de vous importuner, madame. J’admirais votre fille, qui est très
belle. Permettez-moi de me présenter : Norbert V., avocat.

Retrouvant toute sa vitalité, Céline a papillonné des paupières, pris des poses avantageuses, et minaudé que nous étions ravies de faire sa connaissance. Pendant cet échange de civilités, il ne cessait de jeter des coups d’œil sur mes seins et mon ventre. Après son départ, ma mère me l’a fait remarquer.

— Celui-là, il est pris, a-t-elle dit, c’était bien, ta tête baissée, ton air confus, alors que tu n’avais qu’un slip sur toi. Tout de suite, les hommes pensent à une vierge effarouchée à forcer. Ça les excite.

Le soir, dans la chambre, elle avait oublié Ludo. Nue devant la glace de l’armoire, elle s’est caressée partout, même entre les jambes et entre les fesses.

— C’est vrai que je suis encore pas mal, a-t-elle conclu, fais voir, toi.

Elle m’a étudiée sous toutes mes faces, puis m’a tapoté le derrière.

— Bien sûr, a-t-elle soupiré, toi, tu as la jeunesse, on ne peut pas comparer. Tu as vu comme il bandait en regardant tes seins ?

Nous étions debout côte à côte, devant la glace de l’armoire, nues toutes les deux. Je trouvais ma mère très belle, je le lui ai dit. Elle a souri en me pinçant un mamelon.

— Tu n’auras aucun mal à l’attirer. Je crois que nous allons bien nous amuser. J’ai l’impression qu’il doit avoir une grosse queue. Ça doit te manquer ?

J’ai eu une exclamation évasive, elle n’a pas été dupe.

— Allons, ne sois pas hypocrite, je le sais très bien, quand on y a goûté, on ne peut plus s’en passer. Allez, regardons les choses en face, celui-là, il nous le faut.

Nues sur notre grand lit, nous tenant par la main, nous avons mis au point un plan de campagne.

Le lendemain matin, nous ne sommes pas allées à la plage, pour nous faire désirer et surtout pour aller acheter des ensembles de bain plus suggestifs. Dans la boutique, Céline a demandé pour moi ce que la vendeuse avait de plus osé. Dans la cabine, seule avec ma mère, je me suis mise nue sans gêne aucune. Puis, négligeant les soutiens-gorge que je ne devais plus mettre, j’ai essayé divers slips taille basse jusqu’au moment où Céline a trouvé ce qu’elle cherchait. Quand je l’ai enfilé, je suis restée saisie. Un cordon noir, élastique, tenait lieu de ceinture à laquelle, devant, était cousu un triangle de tissu noir, dont la pointe s’enfonçait entre mes jambes, pour remonter dans ma raie fessière sous forme d’un autre cordon noir. Je n’avais jamais vu de string. Le modèle m’a intéressé tout de suite. Par un jeu de miroirs, ma mère m’a montré qu’ainsi on voyait tout mon derrière. En souriant, elle a tiré le cordon de côté.

— Regarde, on te voit l’anus si on veut. Peut-être que cela accrochera ce type davantage.

— Mais, ai-je protesté, avec ça je vais montrer...

— Ton cul, naturellement. Pas d’avarice, hein ! Il est beau, fais-en profiter les autres.

Dans notre chambre, après le déjeuner, j’ai mis mon string. Céline m’a demandé de m’allonger sur le lit et d’écarter les cuisses, j’ai obéi. Je l’ai laissée tirer sur la bande de tissu qui dissimulait tout juste mon entrejambe, lisser mes bourrelets.

— Voilà, reste comme ça, tes poils dépassent de chaque côté, ça va l’exciter.

En laissant le soutien-gorge dans son emballage, j’ai mis une robe légère par-dessus mon string. Cela m’excitait comme si j’avais été cul nu. Ma mère aussi avait acheté un autre maillot, un deux-pièces cette fois. D’un air dubitatif, elle l’a considéré, étalé sur le lit, puis a douté qu’elle puisse le mettre, vu son âge. Je l’ai encouragée.

— Tu es très belle. Non, tes seins ne tombent presque pas, tu pourrais te passer d’un soutien-gorge.

S’étudiant de profil dans la glace, elle s’est laissé convaincre. En revanche, elle a refusé avec énergie de mettre un string.

— Non, regarde mes fesses, elles sont trop grosses, et un peu tapées.

Je n’ai pas insisté. Sur la plage, Céline a ôté sa robe sans hésiter, dévoilant ses gros seins en forme de poire, son ventre arrondi, son bassin évasé et ses cuisses charnues. Des hommes la regardaient. Elle a gonflé sa poitrine pour tendre ses globes aux lunules larges, aux mamelons durcis. Je connaissais les signes : cela l’excitait de s’exhiber. Je me suis sentie soulagée : bientôt, elle n’aurait plus besoin d’antidépresseurs.

A mon tour, déjà humide entre les jambes à l’idée de ce que j’allais montrer, j’ai déboutonné le haut de ma robe que j’ai fait passer autour de mes épaules. Les regards des hommes, et même de certaines femmes, sur mes seins ont fait pointer mes mamelons. Mais ils n’avaient pas encore vu le plus beau. J’ai abaissé ma robe sur mes chevilles. Penchée en avant pour la ramasser, je montrais mon derrière que le cordon entre mes fesses laissait presque nu.

— Mets-toi à quatre pattes pour bien lisser ta serviette sur le sable, a murmuré ma mère.

La fente lourde, j’ai gardé la position un moment. Je ne me lassais pas d’exhiber mon cul. Autour de moi, les spectateurs ne bougeaient plus, les yeux fixés sur mon derrière, que leurs regards échauffaient. J’avais envie d’ôter mon string pour leur montrer mon anus, puis de me retourner pour qu’ils voient mon pubis, ma fente. Ludo nous avait quittées depuis plusieurs semaines. J’étais en manque. Toujours à quatre pattes, les fesses en pleine vue, toute remuée, j’ai fantasmé. Le gros homme rougeaud, qui me reluquait chaque fois que son épouse allait se baigner, se levait le premier. Tous les autres le suivaient des yeux alors qu’il s’approchait de moi. Je ne bougeais pas. Je lui tendais mon cul. Il tirait la ceinture de mon string autour de mes fesses et la faisait descendre derrière mes genoux. J’écartais les jambes. Il se lubrifiait la queue dans mon vagin et me sodomisait. Quand il avait fini, un autre homme prenait sa place et leurs queues se succédaient dans mon ventre. J’étais sur le point d’avoir un véritable orgasme quand ma mère m’a tirée de mon rêve éveillé.

— Ça suffit, couche-toi à plat ventre, Norbert arrive, donne-lui l’impression de lui réserver ton cul.

De loin, il nous a fait bonjour de la main. Puis, en allant se baigner, il s’est arrêté près de nous. Je suis restée allongée, il a contemplé mon derrière en échangeant des banalités avec nous. Mais j’ai vu qu’il devenait rouge et qu’une bosse commençait à tendre son slip de bain. Céline a confirmé mon impression :

— Ça y est, il a bandé, continue, nous le tenons. Je te préviendrai quand il reviendra, tu feras ce que nous avons prévu.

Quand il est sorti de l’eau, je me suis tournée sur le dos en écartant les jambes. Il a contemplé mes seins, et surtout mes poils qui dépassaient de chaque côté de mon string. Cette fois, il a croisé ses deux mains sur son bas-ventre. D’une voix changée, il nous a invitées à prendre l’apéritif chez lui. Céline a refusé, prétextant que j’avais la migraine, mais promettant de venir le lendemain. Après le départ de Norbert, je me suis étonnée qu’elle ait décliné l’invitation.

— C’était pour lui faire tirer la langue, a-t-elle expliqué.

Je suis restée couchée sur le dos, cuisses ouvertes, exposant mes poils, j’attendais déjà le lendemain en brûlant d’impatience. Il était temps qu’une autre queue entre mes jambes et entre mes fesses me fasse oublier celle de Ludo.

10

Cette nuit-là, je me suis agitée sans trouver le sommeil. Je pensais au lendemain, à Norbert, à ce qu’il allait me faire. Le clair de lune filtrait à travers les volets de la chambre. Le vent marin poussait la chaleur de la plage à l’intérieur des terres. En sueur, oppressées, nues sur le lit, bras et jambes écartés, ma mère et moi recherchions en vain un peu de fraîcheur.

— Tu ne dors pas ? Tu penses à demain, tu as peur ?

— Non, si nous restons ensemble, toutes les deux, nous ne risquons rien.

— Tu ne trouves pas que c’est plus excitant aussi ? Quand je te vois avec une grosse bite entre les jambes, ou entre les fesses, je ne mouille pas, je m’inonde.

Je lui ai pris la main.

— Ça me fait le même effet. J’aime bien te regarder baiser pendant qu’un type me tripote la fente par-derrière. Souvent, ça suffit pour me faire jouir.

— Tu es une bonne fille. Tu sais, tu peux partager les hommes avec moi, je n’en ai plus pour très longtemps. Et même, déjà, si tu n’étais pas là, ils ne me regarderaient plus.

— Tu te fais des idées ! Tu es encore très sexy.

— N’empêche que c’est toi qui les fais bander. Après, comme tu es gentille, tu mes les prêtes. Tu ne peux pas te rendre compte du service que tu me rends.

Elle est restée songeuse un moment. Dans le clair de lune qui envahissait la pièce, je l’ai vue se caresser les seins, le ventre, l’entrejambe, puis faire coulisser un doigt dans son vagin.

— Vois-tu, la vie est mal faite. Profites-en tant que tu peux. C’est au moment où on va devoir s’en passer qu’on se rend compte que rien ne vaut une bite dans le con, ou dans le cul.

Se tournant de mon côté, elle a posé une main sur mon ventre.

— Dis-moi, tu es heureuse, vraiment ? Je m’en veux de me servir de toi pour attirer les hommes. Si tu n’étais pas là, je n’en aurais plus.

Je me suis blottie contre elle, la joue sur son sein.

— Ne t’inquiète pas. J’ai adoré tout ce que tu m’as fait faire. Avant, je ne vivais pas. Tu ne peux pas t’imaginer comme je suis contente de recommencer avec Norbert, et j’espère qu’il y en aura d’autres.

Céline a gratouillé les poils de mon pubis.

— Alors, tu es comme moi, tu aimes être tripotée, enfilée. Tu sais, nous n’avons pas à nous gêner, nous couchons ensemble, donne-toi ton plaisir, après tu pourras dormir.

— Et toi, fais-le aussi si tu en as envie.

Ensemble, allongées sur le dos, nous avons écarté les jambes. En faisant aller et venir un doigt dans son anus, ma mère s’est masturbée. Je l’ai imitée. Dans la clarté de pleine lune qui emplissait la chambre, flanc contre flanc, cuisse contre cuisse, nous avons joui en même temps.

Le matin, nous nous sommes éveillées blotties l’une contre l’autre. Une odeur de femme bien branlée flottait encore dans la pièce. Dans la salle d’eau, nous avons fait notre toilette sans nous gêner. Accroupie sur le bidet, je me suis lavé le sexe et l’anus. Céline me regardait en attendant son tour. Nous avons pris notre douche , nous amusant à nous savonner et rincer l’une l’autre. Après le petit déjeuner, nous sommes descendues à la plage par le petit sentier ombragé qui serpentait dans la forêt de pins.

Le matin, il y avait beaucoup moins de monde. Tout de suite, ma mère a repéré Norbert, qui nous avait devancées. Déjà en maillot de bain, il est venu à notre rencontre. Devant lui, ma mère a enlevé sa robe, dévoilant son slip taille basse et ses seins nus. J’ai fait passer la mienne par-dessus ma tête. Il me faisait face, tout près. Cela m’a remuée de lui montrer mes seins nus et mon string. Je me suis arrangée pour lui tourner le dos en me penchant pour ramasser ma robe, lui offrant le spectacle de mes fesses. Puis, sous le grand parasol, nous l’avons regardé, baissant les yeux sur le renflement de son slip. Il n’a pas croisé les mains dessus. Au contraire, il l’a tendu en souriant et en nous détaillant ouvertement.

— Vous êtes belles, chacune dans votre genre, la mère et la fille. C’est extraordinaire. Vos seins sont des merveilles.

Debout devant lui, main dans la main, nous avons gonflé notre poitrine. Sous ses regards, j’ai eu la chair de poule, mes mamelons ont dardé, ceux de ma mère aussi. J’ai retrouvé le plaisir trouble de me dénuder devant un homme.

— On ne saurait dire lesquels sont les plus beaux. On a envie de les caresser ensemble.

Pour toute réponse, nous avons souri en clignant des yeux et en avançant la poitrine. Alors, il nous a tripoté les seins en même temps. Puis, passant de l’un à l’autre, il les a léchés, mordillés. Il a sucé les bouts. Nous avons gémi, creusé le ventre, tendu nos mamelons. Il n’y avait presque personne sur la plage, pourtant quelques couples d’estivants s’étaient groupés à l’extrême bord, contre le promontoire rocheux. Ils commençaient à jeter des coups d’œil furtifs dans notre direction en chuchotant et se poussant du coude. Ma mère a reculé.

— Je vais me baigner, tu viens ? m’a-t-elle dit.

Nous avons traversé la bande de sable en regardant par-dessus notre épaule, pour voir si Norbert nous suivait. D’abord, il a hésité. En m’invitant à voix basse à faire comme elle, Céline a abaissé la ceinture de son slip sur ses fesses, les découvrant à moitié. J’en ai fait autant. Il nous a emboîté le pas.

— Tu as vu comme il bande, a chuchoté ma mère, je crois qu’il y en aura pour nous deux.

Dans l’eau, nous étions les seuls baigneurs contre l’autre promontoire. Norbert a recommencé à nous tripoter les seins. Céline s’est débarrassée de son slip. Lui m’a enlevé le mien. Nues toutes les deux, cuisses ouvertes, alors qu’il nous touchait entre les jambes, nous lui avons ôté son maillot. Pendant qu’il faisait aller et venir un doigt dans mon cul, je l’ai masturbé. Ma mère lui caressait les couilles. Il avait introduit plusieurs doigts dans son vagin.

— Laquelle voulez-vous tringler en premier, a fait Céline, la mère ou la fille ? Soyez tranquille, entre nous, il n’y a aucune jalousie.

— Toi d’abord, lui a-t-il dit, dans le cul.

Elle s’est appuyée sur moi pour lui tendre son derrière. Elle avait les bras autour de mon cou, le visage devant le mien. Autour de nos aisselles, l’eau tiède clapotait. Elle s’est raidie en ouvrant de grands yeux quand l’homme l’a pénétrée entre les fesses. J’ai senti les secousses que la queue lui imprimait, son souffle accéléré sur ma figure. Je l’ai vue ouvrir la bouche toute grande. Elle a râlé. Ses ongles se sont enfoncés dans mon dos. Devant mes yeux, son visage s’est décomposé, la jouissance lui a fait révulser les yeux. Les vaguelettes autour de nous se sont calmées et ma mère s’est laissée aller contre moi, pantelante.

Quand elle s’est redressée, j’ai compris qu’elle se lavait le derrière sous l’eau. J’ai nettoyé la queue de l’homme de la même manière. Ayant repris son souffle, Céline a commencé à le masturber et à lui caresser les couilles.

— Vous avez vu comme elle est appétissante, ma fille, j’espère que ça va être son tour.

Derrière lui, je caressais ses fesses. Pendant que ma mère continuait à s’occuper de sa queue, j’ai passé un doigt dans sa raie. Chacune de notre côté, nous avons frotté notre corps trempé contre le sien. Il m’a fait passer devant. Je me suis collée à lui en écartant les jambes. Il a écarté mes lèvres sexuelles. Ma fente baignait dans l’eau tiède. Il a fait entrer un doigt dans mon vagin, puis il a tiré sur mon bouton. Une flèche de plaisir m’a traversé le corps. Je lui tripotais la queue, rencontrant les doigts de ma mère qui s’activaient aussi sur son anus et ses couilles. Je n’en pouvais plus d’attendre. Mes jambes tremblaient sous moi. Enfin, Céline m’a caressé les reins.

— Ça y est, il bande, a-t-elle dit, à toi.

Les deux mains sous les cuisses, Norbert m’a soulevée. Les jambes de part et d’autre de sa taille, ouverte, accrochée à son cou, j’étais à moitié sortie de l’eau.

— Attends, je vais te la mettre, a fait ma mère. Norbert, par où veux-tu l’enfiler ?

— Par le con, dans cette position, elle va prendre ma bite jusqu’au fond.

Céline tâtonnait entre mes cuisses avec le gland. En gémissant, j’ai avancé mon ouverture vaginale à sa rencontre. Norbert m’a laissée descendre sur sa queue qui est entrée jusqu’aux couilles.

— Tu la sens bien, comme ça ?

Son pénis enfoncé tout entier dans mon ventre, il ne bougeait plus. J’ai cru devenir folle, j’ai crié.

— Oh oui ! bourre-moi ! défonce-moi avec ta grosse bite !

Il m’a soulevée, faisant ressortir sa queue. Quand il n’est plus resté que le gland en moi, il m’a laissée redescendre. Son membre m’a remplie de nouveau, le plaisir a commencé à gonfler dans mon ventre. De ses deux mains puissantes, il a continué le mouvement de haut en bas. Quand j’ai joui, il m’a remplie, ce qui m’a calmée.

Je me suis rincée dans l’eau en ouvrant et refermant mon sexe pendant que ma mère lui nettoyait la queue. Sans que nous y prêtions attention, la plage se peuplait. Certains estivants nous considéraient d’un œil égrillard. Nous avons remis nos slips et Norbert est revenu avec nous près de notre grand parasol.

Chacune de notre côté, nous l’avons enduit d’huile solaire, pour glisser les doigts sans en avoir l’air sous son slip et lui caresser la queue ou l’anus. A son tour, il m’a tripoté les seins, fait sortir les pointes sous prétexte de me passer de l’ambre solaire. Puis, il m’en a étalé sur le dos, le ventre. Après un coup d’œil alentour pour s’assurer que nul ne l’observait, d’une main sous mon slip, il m’a touché la fente et, plus tard, la raie. Ma mère nous observait, frémissante. Norbert lui a passé de l’huile partout. Elle lui a tendu ses gros seins, qu’il a pétris, ses mamelons, qu’il a fait tourner entre ses doigts, enfin son entrejambe qu’il a touché sous son slip.

Amusée, j’ai pensé à Ludo qui prenait si bien garde à ne pas faire de jalouses entre ma mère et moi. Tous ces attouchements furtifs nous avaient excités. Norbert restait à plat ventre pour cacher qu’il bandait. Le fond de mon slip était mouillé. Quand Céline s’est retournée, je me suis aperçue qu’il en était de même pour le sien. Nous avons échangé un clin d’œil, ma mère et moi, par-dessus le torse de Norbert qui somnolait, saoulé de chaleur. D’un mouvement du menton, elle m’a désigné le devant de son slip. Le tissu encore humide moulait la queue rigide plaquée sur son ventre. Nous avons échangé un sourire complice. Elle s’est passé la langue sur les lèvres. Je l’ai approuvée en abaissant les paupières. A onze heures, le soleil chauffait la plage à blanc. Il était temps de rentrer prendre une douche à notre hôtel et de nous reposer au frais avant le déjeuner.

A regret, nous nous sommes levées. Une déception nous attendait. Norbert nous a averties que nous ne le verrions pas à la plage cet après-midi-là. Il devait aller chercher, à l’aéroport de Montpellier, deux amis qui venaient passer le week-end chez lui. Nous avons fait la grimace. Avec un sourire fat, il nous a rassurées. Leur arrivée ne nous empêcherait pas de nous voir. Xavier et Régis étaient membres d’un club de célibataires, comme lui. Ils seraient ravis de faire notre connaissance. C’était déjà arrangé. Le soir même, à vingt-trois heures, ils passeraient nous chercher à notre hôtel, il n’en dirait pas plus, il nous avait préparé une surprise.

Le reste de la journée nous a paru interminable. Nous avions hâte de savoir ce que Norbert nous réservait.

— De toute façon, a conclu Céline, ils seront trois, nous ne risquons pas de nous ennuyer.

J’ai mouillé de nouveau. Sans éprouver de remords, j’ai pensé à ce que j’étais devenue depuis que j’avais quitté la maison de ma grand-mère.

11

Après le dîner, nous sommes remontées dans notre chambre nous préparer pour ces messieurs. Nous avons pris une douche puis, l’une après l’autre, sur le bidet, nous nous sommes rincé le vagin et l’anus sans nous gêner.

— Pas la peine de nous lubrifier le con, a dit ma mère, tu penses bien qu’ils vont d’abord s’amuser à nous faire mouiller, ils aiment ça. Mais, pour l’autre côté, il vaut mieux prévoir.

Après avoir recueilli une noix de pommade sur ses doigts, elle m’a tendu le tube. Debout face à face, en nous séparant les fesses, nous nous sommes enduit l’anus.

— Fais-en entrer à l’intérieur, m’a dit Céline, ils ont peut-être une grosse queue, ça échauffe.

Nous n’étions plus du tout embarrassées.

— Au fait, Marion, sous l’eau, la bite dans le cul, c’est super, n’oublie pas d’essayer à l’occasion.

Restait la question de savoir comment s’habiller. Céline a été catégorique.

— Trois hommes à s’exciter sur deux femmes, ils vont se disputer pour nous mettre à poil. Il nous faut des vêtements faciles à enlever, autrement, ils vont les déchirer.

Nous avons décidé de nous dispenser de soutien-gorge. Nous avons mis un slip de dentelle noire, des espadrilles, Céline une robe rouge à bretelles qui glissaient aisément autour des épaules, et moi une jupe blanche et un T-shirt assorti, très décolleté, que l’on pourrait passer sans problème par-dessus la tête.

Ainsi préparées, nous sommes descendues attendre les messieurs devant notre hôtel. Le soir tombait. La chaleur torride du jour avait laissé place à une tiédeur reposante. Sur la place, de l’autre côté de la route, les grands platanes se dressaient, immobiles. Sur l’une des balancelles de l’hôtel, nous nous abandonnions à une douce torpeur. Ma mère a écarté les jambes et tiré le fond de son slip sur le côté.

— Ah, ça fait du bien un peu de fraîcheur sur la fente ! a-t-elle soupiré.

Les pieds sur le siège, je l’ai imitée.

— Tu as raison, ai-je murmuré, c’est vraiment bon. Mais ne crois-tu pas que ce serait meilleur encore si on se mettait cul nu ?

— Pas question, a répliqué Céline, les hommes adorent nous enlever notre culotte eux-mêmes. D’ailleurs, je crois que les voilà.

Nous avons retiré notre main de notre fente et rabattu notre jupe sur nos cuisses. Un gros 4 x 4, capote baissée, a tourné sur la place pour s’arrêter devant nous. A la lumière des deux lampadaires qui éclairaient la façade de l’hôtel, j’ai reconnu Norbert au volant. Nous nous sommes levées. L’homme assis à côté de lui était plus jeune. Il avait des cheveux blonds coupés court, un visage plein, au teint bronzé, de longues lèvres ourlées et un menton énergique. Il s’appelait Xavier. Son compagnon, seul sur le siège arrière, se nommait Régis. Il ressemblait à Norbert : mêmes cheveux bruns, mêmes traits réguliers et forts.

Un sourire alléché au coin des lèvres, les deux nouveaux nous fixaient. Leurs regards traversaient mes vêtements. Il m’a semblé que leurs pommettes étaient devenues plus foncées, que leurs narines palpitaient. Norbert avait dû leur expliquer à qui ils auraient affaire. Je n’étais pas humiliée. Au contraire, la perspective d’être traitée comme une fille avec laquelle ils n’auraient pas à se gêner m’a donné des moiteurs entre les jambes.

De son côté, ma mère minaudait, clignait des yeux. Elle a gloussé quand Norbert a fait remarquer à ses amis qu’il ne leur avait pas menti, qu’on aurait dit deux sœurs. Régis, à l’arrière, s’est récrié :

— Ah non, mon cher, ne nous gâchez pas notre plaisir, ce qui est épatant c’est la mère et la fille en même temps.

J’ai eu un frisson. Avec lui, nous serions à la disposition d’un vicieux, cela n’était pas pour me déplaire. Il s’est glissé au milieu du siège arrière pour s’asseoir entre Céline et moi. Passant un bras de chaque côté, sur nos épaules, il a plongé la main dans notre décolleté.

— Pas de soutien-gorge, épatant ! Avec vous, on va bien s’amuser. Vous pourriez peut-être enlever le haut, cela faciliterait les choses.

Quand la voiture a démarré, nous étions nues jusqu’à la ceinture et il nous tripotait les seins. Sur le siège avant, Xavier s’était retourné pour le regarder faire. Par le rétroviseur, Norbert jetait sur lui des coups d’œil rapides. Ma fente s’irritait. J’ai écarté les jambes. Ma mère m’a vue. Elle aussi a ouvert les cuisses. Nos mamelons sont sortis. Régis s’est adressé à ses amis :

— Messieurs, verriez-vous un inconvénient à ce que ces dames enlèvent tout ?

Les deux hommes ont ri.

— Au contraire, voyons ! a dit Norbert, tôt ou tard, elles se doutaient bien qu’on en arriverait là.

La pleine lune dans un ciel constellé d’étoiles éclairait la campagne et l’intérieur de la voiture comme en plein jour. J’ai échangé un regard avec Céline. Ses yeux brillaient, elle était en train de défaire la ceinture de sa robe. J’ai deviné qu’elle pensait « ça commence bien ». En lui rendant son sourire, j’ai dégrafé ma jupe. Accoudé sur le haut de son dossier, Xavier ne perdait pas de vue le moindre de nos gestes. Norbert avait ajusté le rétroviseur intérieur. En continuant de nous pétrir les seins, Régis, penché en avant, tournait la tête de droite et de gauche pour ne rien perdre du spectacle.

Nous surveillant l’une l’autre, nous avons décollé notre derrière du siège pour faire passer notre jupe sous nos fesses. Les trois hommes ont vu nos cuisses. Après un temps d’arrêt, nous nous sommes, ensemble, débarrassées de notre slip puis, poussant notre fente au bord du siège, nous avons écarté les jambes. Dans le silence, on n’entendait que le ronron du moteur et le souffle court des hommes fascinés par le spectacle de notre sexe en pleine vue.

Régis a agité les doigts entre nos cuisses.

— Ça ne m’était jamais arrivé. C’est formidable ! Je branle la mère et la fille en même temps, toutes nues !

Xavier s’est tourné vers Norbert.

— Félicitations, mon vieux, tu nous offres quelque chose de tout à fait exceptionnel.

Par un virage sec, la voiture s’est engagée dans un étroit chemin de terre cahoteux. Norbert s’est concentré sur sa conduite. Xavier s’est retourné pour s’agripper à la poignée au-dessus de la portière. Nous avons fait comme lui, chacune de notre côté, et Régis nous a enlacées. Après nous avoir secouées d’importance, le chemin a débouché sur une petite crique fermée des deux côtés par de hauts rochers à pic. Devant nous, s’étendait une plage de sable fin et, jusqu’à l’horizon sombre, une mer étale, d’un bleu profond, scintillante sous le clair de lune.

— Voilà la surprise, mesdames, a dit Norbert : un bain de minuit. Ici, nous serons tranquilles, le chemin est privé.

Les hommes étaient ravis. Céline a battu des mains en s’extasiant sur cette bonne idée. A l’idée d’être livrée au bon plaisir de trois hommes dans un lieu isolé, mais avec la présence sécurisante de ma mère, je commençais à m’exciter. Nous étions debout toutes les deux, nues, jambes écartées, au milieu de trois hommes habillés qui nous tripotaient partout.

— Elles mouillent déjà, a dit Régis, elles sont gourmandes.

— Je vous l’avais dit, a fait Norbert, écoutez.

Me tenant pliée en deux, il faisait coulisser ses doigts en fourchette à la fois dans mon vagin et dans mon anus. Le chuintement produit s’entendait distinctement dans le silence de la baie. Cela a beaucoup plu aux deux autres qui ont tenu à me faire la même chose, puis tous les trois ont essayé avec ma mère. Xavier a passé son doigt dans ma raie et dans mon entrejambe.

— Elle est sexy, cette petite, quel cul accueillant ! J’ai envie de la tringler tout de suite.

Je m’étais laissée tomber à genoux sur le sable, les cuisses écartées, le derrière ouvert, offrant mes deux orifices. Mais ses amis lui ont remontré qu’ils devaient d’abord s’installer. Ils ont retiré du coffre de l’auto deux grandes couvertures ainsi qu’une glacière contenant des verres en carton et des bouteilles de champagne.

Ensuite, pendant que les deux autres nous tripotaient, nous avons déshabillé Norbert, Xavier, puis Régis.

— J’espère que ces dames vont avoir l’obligeance de nous faire bander, a dit ce dernier.

Ils étaient debout, côte à côte. La vue des trois queues qui allaient me remplir m’a remuée. Elles n’étaient pas encore tout à fait raides. Céline et moi nous sommes comprises d’un regard. A genoux, nous avons sucé un membre après l’autre, masturbé un troisième, caressé des couilles, des ventres, enfoncé nos doigts dans des anus. Dans le clair de lune, je voyais ma mère s’affairer de son côté, les traits déformés par l’excitation, ses grosses fesses tremblotantes. Quand elle léchait un gland avec des gémissements de gourmandise, j’enfonçais une verge jusqu’au fond de ma bouche. Ma fente dégoulinait sur mes cuisses.

Enfin, les trois queues se sont dressées.

— Messieurs, a dit Norbert, servez-vous, ce sont toutes deux de bonnes baiseuses, la mère aussi bien que la fille.

Xavier m’a basculée sur une couverture, rabattu les cuisses en arrière. Ainsi, je lui présentais mes deux ouvertures entrebâillées. Penché sur moi, tout en me suçant les seins, il a insinué sa queue dans mon vagin d’un mouvement lent, irrésistible. La grosse matraque de chair m’a investi le ventre, les couilles gonflées m’ont chatouillé le périnée. A côté de moi, Céline, à quatre pattes, les yeux révulsés, la bouche grande ouverte, ruait contre le membre de Régis planté entre ses fesses.

— Une, deux, une, deux, ont fait les deux hommes, celui qui décharge le premier a perdu.

Synchronisant le va-et-vient de leurs membres dans mon vagin et dans l’anus de ma mère, ils ont continué le jeu longtemps. Norbert arbitrait. En dépit de mes efforts pour me retenir, j’ai eu un orgasme. Xavier n’a pas pu résister aux contractions de mon vagin autour de sa queue. A grandes giclées, son sperme se répandait dans mon ventre. Tout fier, Régis a besogné ma mère encore un moment. Elle avait déjà joui. Elle a encaissé les coups de reins de Régis contre son derrière en faisant parfois la grimace. Avec un grognement de triomphe, l’homme a retiré vivement son membre de son anus et a éjaculé sur ses reins.

Naturellement, nous nous sommes empressées de nettoyer la verge de nos partenaires avec la bouche. Pendant que j’étais ainsi occupée, Norbert a planté sa queue dans mon anus. J’étais à genoux. M’ouvrant en grand, je me suis assise sur le membre et, remontant et redescendant sur lui, j’ai joui de nouveau, faisant gicler l’homme. Ma mère, jalouse que j’aie été enfilée deux fois alors qu’elle ne l’avait été qu’une seule, a tenu à lui laver la queue avec sa langue.

— Tout le monde à l’eau, a dit Norbert, occupons-nous de ces dames, nous leur devons bien ça, elles sont pleines de sperme à cause de nous.

Riant, nous tenant par la main, nous avons couru vers la mer. Dans l’eau, Régis a tenu à me rincer des deux côtés. Debout, jambes écartées, je me suis séparé les fesses. Il m’a ouvert et refermé l’anus plusieurs fois pour y faire circuler l’eau de mer. Au début, le sel m’a piquée, puis je m’y suis habituée. Quand il m’a fait la même chose au vagin, j’ai recommencé à m’exciter. Puis, Xavier a rincé ma mère entre les fesses. Pendant ce temps, les autres me tripotaient.

Nous avons nagé, puis nous nous sommes couchés au bord de l’eau, laissant la mer clapoter entre nos jambes. Infatigable, Régis a voulu me sodomiser sous l’eau. Xavier et Norbert m’ont tenue, ma mère m’a ouvert les fesses et l’homme m’a enfilée. Céline m’avait affirmé que c’était bien meilleur dans un bain tiède. Elle avait raison, j’ai eu un orgasme terrible.

Nous avons fait plusieurs allers-retours entre la mer et les couvertures près de l’auto. Les messieurs m’ont fait boire beaucoup de champagne. Je n’en avais pas encore pris l’habitude. Ils m’ont écartée, léchée, enfilée des deux côtés. J’ai sucé des queues, léché des raies fessières. Tout est devenu vague, sans suite. Par moments, j’avais le vertige, puis je me réveillais pour replonger très vite dans l’hébétude.

Je me souviens de ma mère, couchée sur le dos. Xavier, je crois, lui soulevait le derrière en lui tenant les jambes en l’air. Un autre, à califourchon sur ses seins, lui enfonçait sa queue dans la bouche. Le troisième avait enfoui tout son poignet dans son vagin.

Un moment, la conscience m’est revenue quand Régis m’a guidée pour que j’introduise un goulot de bouteille dans l’anus de Céline. Ensuite, il l’a obligée à en enfoncer un autre dans mon vagin.

J’ai encore été enfilée. J’ai encore joui. Mais tout devenait de plus en plus flou. J’avais des bouffées de chaleur, des envies de vomir. Il me semble qu’à un moment j’étais à plat ventre sur Xavier qui m’enfilait sa queue dans le vagin pendant que, derrière moi, Régis glissait la sienne dans mon cul. J’ai dû jouir une fois de plus.

Après cela, j’ai eu la vague impression que quelqu’un me rhabillait, que l’auto roulait, que ma mère me ramenait dans notre chambre, et puis j’ai sombré.

12

Le soleil à travers les volets m’a réveillée. La lumière me vrillait la tête. La bouche pâteuse, les seins tuméfiés, le vagin et l’anus endoloris, je m’étonnais de me retrouver dans un tel état.

Avec un sourire indulgent, ma mère m’a remis en mémoire ce qui s’était passé la veille. Nous avions dormi longtemps, il était près de midi. Nous n’avions plus le temps d’aller nous baigner avant le déjeuner. Comme je m’inquiétais à l’idée que les trois hommes nous avaient peut-être attendues sur la plage, Céline a eu un haussement d’épaules fataliste.

— Ils sont repartis à Paris, ce matin. Norbert m’a dit adieu hier soir, au moment de nous quitter.

Cela m’a chagrinée. Ma mère m’a consolée en me promettant d’autres aventures. Après une longue sieste, nous sommes allées nous promener dans la fraîcheur apaisante, sous les pins parasols. Au détour du sentier, nous avons croisé deux jeunes gens du village : minces, râblés, bruns, bronzés, avec des traits aigus, des yeux noirs. J’avais raconté à ma mère mon fantasme de viol dans un bois, quand j’habitais chez ma grand-mère. Ce soir-là, sous les pins, j’ai vu dans ses yeux qu’elle s’en souvenait comme moi. Les deux garçons nous on dit bonjour poliment. Céline a engagé la conversation, qui a pris très vite un tour scabreux.

— Vous croyez qu’avec ma fille, nous risquons de faire des mauvaises rencontres, seules dans ce bois ?

Les garçons ont échangé un regard vif. Baissant la tête, j’ai pris un air confus.

— Ma fille, Marion, a dit ma mère, n’oserait pas se débattre, ou crier, elle est si craintive, et elle a tellement peur qu’on la brutalise, pauvre petite sans défense.

— Ah bon ! a fait un jeune homme, si on ne la frappe pas elle se laisse faire ?

Les deux gars étaient alléchés. Un coup d’œil discret à leur braguette m’a appris que les paroles de ma mère produisaient leur effet.

— Oui, surtout si je reste près d’elle, et si elle voit qu’il n’y a rien à faire parce qu’il m’arrive la même chose.

Surpris, les jeunes gens ont tergiversé. Céline a balayé leurs dernières hésitations.

— Ce n’est pas parce que c’est ma fille, mais elle est belle, et très accueillante quand elle est rassurée.

Les garçons nous ont demandé de les suivre. Derrière eux, nous avons quitté le sentier pour nous arrêter dans une petite clairière entourée de chênes-lièges. Nous étions debout tous les quatre, face à face. Ils nous regardaient en silence. J’étais excitée, ma mère aussi.

— Vous savez, a-t-elle dit, elle a vraiment un beau cul, vous voulez le voir ?

Un peu intimidés tout de même, les garçons ont fait oui de la tête. Céline m’a placée contre un pin, les bras autour du tronc. D’un clin d’œil, elle m’a fait comprendre qu’elle allait m’offrir la réalisation du fantasme de ma jeunesse.

— Elle va rester comme ça tant que vous voudrez, et tant que vous ne me laisserez pas toute seule dans mon coin.

Elle s’est placée comme moi, contre un arbre tout proche. Les garçons se sont approchés. Ils hésitaient encore. J’avais des frissons, j’étais mouillée. Les yeux fermés, j’attendais celui qui allait me violer, comme dans le bois, autrefois. J’ai vu un garçon s’arrêter derrière ma mère. Ses doigts se crispant contre l’écorce, elle a tendu son cul. Il a retroussé sa jupe. Ses cuisses tremblaient. L’autre garçon a relevé ma jupe. J’ai senti l’air frais sur mes cuisses. Céline avait les fesses nues, la culotte aux chevilles. Mon slip a glissé autour de mon derrière, jusque par terre. J’ai écarté les jambes, offrant l’entrée de mon vagin. Au moment où j’ai vu la queue s’enfoncer entre les cuisses de ma mère, j’ai senti celle de mon violeur me pénétrer. Nous avons crié toutes les deux en même temps, puis gémi. Les garçons nous ont fait jouir en nous emplissant de sperme.

Nous leur avons nettoyé la queue avec la bouche. Ils ont apprécié. Céline leur a donné rendez-vous pour le lendemain soir, et nous sommes rentrées à notre hôtel, le slip à la main. Pendant que nous marchions, un mélange de sperme et de mouille coulait sur nos cuisses.

Cette nuit-là, nous avons très bien dormi. Les jours suivants, sur la plage, nous sommes restées les seins nus. Ma mère m’a fait prendre des poses suggestives : jambes écartées, poils dépassant de chaque côté du slip, fesses à l’air. Sous prétexte de me passer de la crème solaire, elle a même tiré sur le cordon de mon string pour montrer mon anus et ma fente. Tout ceci n’a servi à rien. Accompagnés de leur femme et de leurs enfants, les hommes se contentaient de me reluquer sans en avoir l’air. Ceux qui étaient seuls ne présentaient aucun intérêt. Excitée par tous ces regards lubriques sur moi, j’attendais le soir avec impatience, Céline également.

Alors, nous allions dans la clairière où les deux garçons nous avaient enfilées la première fois. Nous arrivions les premières. Aussitôt, nous nous mettions nues et en position contre notre arbre : cuisses ouvertes, le cul tendu en arrière. Cela suffisait à nous faire mouiller. Il était entendu que nous n’avions pas le droit d’ouvrir les yeux, ce qui augmentait notre excitation. Les garçons arrivaient. Etaient-ce toujours les mêmes ? Je préférais imaginer qu’ils se donnaient le mot entre copains et qu’ils venaient nous tringler les uns après les autres. Pas une parole n’était échangée ; ils nous tripotaient partout, nous léchaient, puis nous baisaient ou nous sodomisaient. Ensuite, nous ayant mis la queue dans la bouche, ils s’en allaient.

Le jour où nous sommes reparties pour Paris, ceux dont c’était le tour peut-être ont dû nous attendre longtemps. Ma mère était de mon avis.

— Si ça se trouve, a-t-elle dit, tous les garçons du village nous sont passés dans le ventre. Avoue que c’était mieux de ne pas les connaître, de ne rien dire.

Dans la villa de Chantilly, nous avons repris nos habitudes. Presque toujours nues, nous vivions dans une intimité totale, partageant le même lit. Etendue sur le dos, j’aimais me masturber en même temps que Céline, la regarder jouir, en faire autant sous ses yeux, sentir sa peau, son odeur. Sous la douche, je la savonnais entièrement, même entre les jambes et entre les fesses. Elle me rendait la pareille. Nous nous rincions l’une contre l’autre, en dirigeant le pommeau sur notre fente et sur notre anus.

Un jour, toutes les deux pour nous donner du courage, nous sommes entrées dans un sex-shop. Ma mère, qui avait plus d’assurance que moi, a acheté deux godes. La vue de l’imitation d’un sexe mâle en érection, avec le gland dégagé et les couilles plissées, m’a remuée. C’est alors que je me suis rendu compte à quel point un homme me manquait. De retour à la maison, nous n’avons pas pu attendre le soir. Tout de suite nues sur le lit, côte à côte, nous nous sommes titillé le clito avec le bout rouge de la queue factice. Quand nous avons été prêtes, nous avons fait coulisser l’olisbos dans notre vagin. Après l’orgasme, en reprenant son souffle, ma mère s’est confiée à moi :

— Oui, bien sûr, j’ai eu mon plaisir, mais ce n’était pas formidable. Et toi ?

J’en ai convenu. Nous avons essayé la sodomie, que, d’ailleurs, Céline préférait, mais qui ne nous a procuré qu’une satisfaction mitigée.

— Tu es comme moi, n’est-ce pas, c’est un homme qu’il te faut, un vrai.

Nous avons commencé à sortir le soir, à fréquenter des bars. L’automne était venu. Je portais un manteau léger, un pull moulant, une jupe fendue, des bas noirs, des escarpins à talons hauts. Ma mère présidait à mon maquillage, insistant pour que je mette davantage de rouge à lèvres, de rimmel, de noir sous les yeux. En fait, j’avais l’air d’une putain, mais cela me plaisait. Je servais d’appât. Ayant commandé deux whiskies, Céline me disposait sur le tabouret, la courbe de mes seins et de mes fesses bien en évidence, le haut d’une cuisse très blanche visible au-dessus de mon bas noir grâce à la fente de ma jupe grande ouverte. Un peu à l’écart, derrière moi, dans une tenue plus discrète, Céline attendait. Quand un homme s’approchait et me demandait combien je prenais, elle répondait que c’était gratuit à condition qu’elle puisse participer. Si l’homme s’éloignait, j’avais de la peine pour elle. Les soirs où nous rentrions bredouilles, elle prenait un tranquillisant, se couchait sur le côté, me tournant le dos, sans dire un mot.

En revanche, il arrivait qu’un « client » soit émoustillé à la perspective de disposer à sa guise de la mère et de la fille. Dans une chambre d’hôtel, nous nous mettions nus tous les trois. Il nous tripotait, nous léchait. Nous lui suçions la queue et il nous enfilait tour à tour, prosternées sur le lit, lui offrant notre vagin et notre anus.

Parfois, deux hommes venaient me racoler au bar. C’était encore mieux. Nous nous plaçions côte à côte sur le lit, cuisses écartées. Ils nous enfilaient en même temps, prenant plaisir à changer. Nous avions chacune une queue dans le vagin, et plein de sperme dans le ventre. Mais Céline préférait qu’ils nous mettent à quatre pattes pour nous sodomiser. De toute façon, elle y trouvait son compte et rentrait d’excellente humeur, s’endormant sans l’aide d’un cachet et restant très gaie toute la journée du lendemain.

Nous allions toujours dans le même hôtel. Le patron, petit homme chauve, gras, avec des yeux enfoncés dans un visage bouffi, au teint jaune, nous donnait la clé d’une chambre, toujours la même, en nous adressant un sourire lubrique. Quand nous redescendions, seules, il fallait que je passe derrière le comptoir. C’était toujours la même chose. Ma mère faisait le guet, j’enlevais ma culotte et je retroussais ma jupe. Il me tripotait entre les jambes, entre les fesses, de ses mains courtes et poilues, qui me dégoûtaient. Cuisses écartées, je fermais les yeux. Puis, je me mettais à quatre pattes, il me mangeait la fente et l’anus, me mettait deux doigts dans le vagin et dans le cul. Quand il avait fini, j’enfilais mon slip. Je venais une fois de plus de remplir la condition qu’il mettait à nous octroyer une chambre.

— Ce ne doit pas être drôle, pauvre fille, disait ma mère. J’espère que, cette fois, il t’a quand même fait jouir.

— Bof ! J’étais fatiguée, c’était plutôt une corvée.

Je faisais cette réponse, toujours la même, car je savais ce qu’elle ressentait. Le patron ne lui demandait jamais de passer derrière le comptoir. Elle était dépitée. Elle m’enviait. Un soir, en enlevant ma culotte, j’en ai parlé au vieil homme, à voix basse, pendant que Céline, à l’autre bout du couloir, faisait le guet.

— Vous ne pourriez pas faire venir ma mère à ma place de temps en temps ? Elle a un beau gros cul, beaucoup le préfèrent au mien.

Les petits yeux noirs du patron ont brillé d’un éclat vicieux.

— C’est ta mère ? Je ne savais pas. Alors, vous travaillez ensemble ?

Il a téléphoné pour demander un remplaçant. Quand celui-ci est arrivé, il nous a emmenées dans une autre chambre où il nous a fait mettre à quatre pattes sur le lit. Passant de l’une à l’autre, il nous a tripotées et léchées. Céline a joui presque tout de suite.

Nous avons continué de racoler des hommes dans les bars. Nous montions avec eux dans la chambre que le patron nous prêtait. Puis, en redescendant, nous allions tout droit dans celle qu’il nous réservait. Il nous attendait. Nous enlevions notre culotte, nous mettions à quatre pattes et lui tendions notre cul.

Il se contentait de nous tripoter et de nous lécher.

— C’est égal, m’a dit Céline, hier au soir, c’est mon gros derrière qui le faisait bander. J’ai bien cru qu’il allait me mettre sa bite dans le cul.

J’ai abondé dans son sens, mais je commençais à comprendre que ma mère essayait de se persuader qu’elle était encore belle et désirable.

13

En fait, ma mère perdait de son assurance. Elle se tenait plus souvent en retrait, se servant de moi pour appâter les hommes et profiter ensuite de leur excitation. C’était loin de me déplaire, je trouvais un plaisir vicieux à la voir nue, masturbant ou suçant un type, ou bien à quatre pattes, une grosse queue entre les seins, les fesses, une autre dans la bouche.

C’était presque toujours elle qui inventait des jeux lubriques en me mettant en avant. De temps en temps, quand le temps le permettait, nous allions à Paris flâner sur les boulevards. Elle me poussait du coude.

— Tu as vu ce type, comme il nous reluquait ? Il n’est pas mal. Tu crois qu’il ferait l’affaire ?

La plupart du temps, le promeneur en question avait adressé un vague coup d’œil à ma mère, puis s’était attardé sur moi et avait passé son chemin. Je me demandais si Céline était dupe de ce qu’elle disait, et si elle se rendait compte que sa présence à mes côtés éloignait les drageurs éventuels. Le temps était fini où elle pouvait se faire passer pour ma sœur aînée. Elle avait alors bien l’air d’être ma mère, ce qui décourageait les passants qui auraient pu avoir des idées à mon égard.

Quand nos allers et retours sur l’avenue s’avéraient infructueux, nous nous arrêtions à la terrasse d’un café, toujours le même. Céline choisissait la première rangée de tables. Je savais ce qu’elle allait faire. J’étais déjà moite entre les cuisses. Je m’asseyais devant, face aux flâneurs. Elle prenait place en retrait derrière la table. Quand le garçon nous avait servi nos orangeades, elle se penchait sur moi.

— Ne crois-tu pas que c’est le moment que tu ailles aux toilettes ?

Nous nous comprenions. Entre nous, un regard suffisait. Je descendais au sous-sol. Il y avait longtemps que la préposée, grande femme anguleuse aux cheveux courts, avait deviné mon manège. M’étant enfermée dans un cabinet, je retirais mon slip. D’un doigt entre les cuisses, je m’assurais que j’étais déjà mouillée. Après avoir tiré la chasse d’eau, ce qui tenait lieu de signal convenu, je tirais le verrou. En entrant, l’employée le poussait de nouveau. Les pommettes colorées, les yeux brillants, elle me considérait de la tête aux pieds.

— Alors, salope, qu’es-tu venue faire ici ?

Ça l’excitait de m’insulter. Moi aussi, cela me faisait mouiller davantage. Je la fixais droit dans les yeux, d’un air provocant. J’avais envie qu’elle me fasse mal.

— Je suis venue enlever ma culotte.

— Tu avais trop chaud au cul, cochonne, montre-le-moi.

Je retroussais ma jupe et j’écartais les jambes.

— Petite garce ! s’écriait-elle.

Me collant au mur, elle écrasait mes lèvres sous les siennes. J’ouvrais la bouche toute grande pour accueillir sa langue. Pendant ce temps, elle fouillait brutalement entre mes cuisses, me mettait deux doigts dans le vagin, puis dans l’anus. Quand elle avait le temps, elle me retournait et me claquait les fesses. Je restais bien ouverte pour qu’elle me fasse jouir. Puis elle me quittait, pantelante, appuyée sur la chasse d’eau.

Je n’ai jamais parlé à ma mère de mes relations particulières avec la préposée aux toilettes. C’était mon petit secret. Et puis, j’avais peur qu’elle soit jalouse. Quand elle me reprochait d’avoir été trop longue, j’invoquais un besoin à satisfaire. J’avais pris la précaution de m’essuyer à fond entre les cuisses pour qu’elle ne sente pas que j’avais joui.

Cul nu, je reprenais ma place au bord de la terrasse. Céline tirait ma jupe à mi-cuisses. Je la laissais faire. La chaleur des regards des passants sur mes jambes m’excitait de nouveau.

— Glisse ta fente au bord de la chaise, oui, comme ça, écarte-toi, ils vont la deviner, c’est bien le diable s’il n’y en a pas un ou deux qui se lancent.

Quand, par moments, le vent soulevait ma jupe, je mouillais à l’idée que les promeneurs voyaient alors mon sexe écarquillé. Souvent, un homme s’approchait. Mon cœur battait plus vite.

— Combien ?

Il me prenait pour une prostituée. Cela m’excitait. Céline répondait pour moi :

— C’est gratuit, à condition de nous servir toutes les deux. C’est excitant, la mère et la fille ensemble.

L’homme hésitait. Cela me faisait de la peine pour ma mère qui, pourtant, ne laissait rien paraître. Parfois, il nous demandait de le suivre et, dans un petit hôtel, il nous enfilait couchées côte à côte, passant de l’une à l’autre.

Ou bien il arrivait que l’homme nous demande de l’attendre pendant qu’il allait chercher un ami. S’il ne revenait pas, ce qui se produisait, ma mère s’irritait :

— Le lâche ! Oh, après tout, nous n’avons rien perdu, il devait avoir une queue molle.

En revanche, si nous le revoyions apparaître avec un camarade, Céline exultait, certaine d’être enfilée et de jouir.

Elle avait aussi un jeune amant attitré, à qui elle m’offrait pour l’inciter à revenir vers elle de temps en temps. A vingt-cinq ans, Vincent possédait un magasin de radio, télé, etc. Séduite par la taille élancée du jeune homme, ses cheveux blonds et ses yeux bleus, Céline lui avait acheté un poste haut de gamme. Quand l’envie lui en prenait, elle téléphonait que l’appareil était en panne et exigeait que le patron, et non son employé, vienne effectuer la réparation.

Comprenant le message, il répondait qu’il arriverait dans le quart d’heure. Toute frétillante, ma mère m’entraînait dans la salle de bains. Nous prenions une douche ensemble puis, chacune notre tour sur le bidet, nous nous lavions le vagin et l’anus que, fidèle à son habitude, elle insistait pour que nous nous lubrifiions. Puis, ayant revêtu une robe de chambre, nous l’attendions. Céline bouillait d’impatience.

— Mais qu’est-ce qu’il fait ? Je suis sûre que tu es comme moi, tu mouilles déjà. Il est si beau. Tu as remarqué comme il sent bon ?

Moi aussi, je commençais à m’énerver.

— Oui, et son jus ? Quel goût ! Ah, le voilà !

Il garait sa camionnette devant la maison. On entendait son pas sur le gravier. Nous ôtions notre robe de chambre. Il entrait. Au milieu de la pièce, nous l’attendions toutes nues, main dans la main. Il posait sa boîte à outils et s’approchait, l’œil luisant. En même temps (comme Ludo, il prenait soin de ne pas faire de jalouse) il nous caressait les seins, le ventre. Nous tenant toujours par la main, nous échangions des regards troubles. Il nous touchait le pubis. Avec ensemble, nous écartions les jambes. Il nous tripotait la fente.

— Vous me faites bander, toutes les deux.

— Et toi, tu nous fais couler le con, répliquait ma mère.

Nous montions l’escalier devant lui. Il en profitait pour nous tâter les fesses et nous mettre à chacune un doigt dans l’anus.

— Votre trou du cul est déjà prêt. Vous êtes formidables, les deux cochonnes.

— On mouille partout quand on t’attend.

A nous deux, nous lui enlevions ses vêtements. Tous les trois sur le lit, comme au temps de Ludo, nous nous partagions ses fesses, sa queue longue et dure, ses couilles rondes. Nous le léchions pendant qu’il nous rendait la pareille. Enfin, peut-être par politesse, il sodomisait ma mère. A quatre pattes, elle tendait son gros cul qu’il ouvrait à deux mains. A genoux à côté, en lui caressant les couilles, j’enfonçais sa queue dans l’anus de Céline et je la regardais coulisser dedans en me masturbant.

Quand elle avait joui, elle lui nettoyait la queue dans sa bouche et la suçait jusqu’à ce qu’elle soit dure de nouveau. J’attendais, frémissante, couchée sur le dos, tout ouverte, pendant que Vincent faisait déjà aller et venir deux doigts dans mon vagin. Enfin, il venait sur moi, ma mère guidait son gland sur mon ouverture et j’avais un orgasme à mon tour.

Chaque été, nous passions nos vacances dans notre petit hôtel habituel, au bord de la mer. La seconde année où nous y avons séjourné, nous avons fait la connaissance de Pablo, le serveur au restaurant. Petit, sec, noir de cheveux et noir de peau, avec de grands yeux bleus aux longs cils, il venait d’avoir dix-huit ans. Tout de suite, ma mère a jeté son dévolu sur lui. D’une voix changée, elle m’a fait ses confidences.

— Quand je le vois, ça coule entre mes cuisses. Ces petits types maigres ont des grosses queues. Marion, il me le faut, aide-moi, j’en ai une envie terrible.

J’ai essayé de la raisonner, insistant sur la différence d’âge considérable, plus de vingt ans. Rien n’y a fait. Elle avait perdu l’appétit. Elle était obligée de reprendre des somnifères. Norbert n’était pas revenu. Elle s’en moquait. Elle passait ses soirées à se morfondre, refusant d’aller, comme l’année précédente, se faire « violer » par les garçons du village dans le bois de pins.

A midi et le soir, elle lui laissait des pourboires énormes. Elle mettait des chemisiers de plus en plus décolletés, qu’il semblait ne pas remarquer. Dépitée de voir ma mère traitée avec une telle désinvolture, je m’en suis mêlée. Mes décolletés sont devenus si profonds qu’il voyait tout de mes seins, car j’avais cessé de porter un soutien-gorge. Je levais mon visage vers lui. Mes yeux papillonnants et mes lèvres entrouvertes étaient autant d’invites. Il demeurait souriant, poli, sans plus. Il m’exaspérait. Un jour, au déjeuner, tous mes efforts pour le draguer ont été vains, je me suis impatientée. En sortant de la salle à manger, je l’ai coincé dans l’entrée.

— Pablo, tu ne trouves pas que j’ai de beaux seins ?

— Oui, mademoiselle, a-t-il bafouillé.

— Et mon cul ? Tu ne l’as jamais vu, mon cul ? A faire bander un saint. A quelle heure finis-tu ton service ? Ne bouge pas.

Il avait essayé de s’esquiver. J’ai plaqué mon corps contre le sien. A travers ma robe légère, il devait sentir mes seins, mon ventre, j’ai appuyé mon pubis contre sa cuisse.

— Tu es libre vers quinze heures trente ? Je t’attendrai dans ma chambre, toute nue, je veux que tu me sautes.

Céline était restée en arrière. Elle m’a reproché mon audace. Je crois qu’elle était vexée que ce soit moi qui mène le jeu. Cependant, elle a saisi la chance qui s’offrait à elle. Dans notre chambre, nous nous sommes lavé le derrière, en nous lubrifiant l’anus pour le cas où Pablo aurait envie de nous sodomiser. Puis, présentant nos fesses à la porte, nous avons attendu le garçon.

C’est moi qu’il a vue d’abord. Puis il a découvert Céline. J’ai eu juste le temps de me lever et de lui barrer la retraite. Sourdes à ses protestations, nous l’avons déshabillé. Pendant que je l’embrassais à pleine bouche en lui sortant la queue, je le laissais me fouiller la fente, me mordre les seins. Derrière lui, ma mère lui descendait le pantalon et lui caressait la raie fessière, les couilles. Il avait écarté les jambes.

Bientôt, nu entre nous deux, sur le lit, il s’est trouvé contre le dos de ma mère. Il bandait. Céline avait raison, il avait une queue longue et épaisse, dure comme du bois. J’ai soulevé la jambe de ma mère, lubrifié le gland dans ma bouche, puis je l’ai logé sur l’anus béant de Céline. Restée derrière lui, lui caressant les couilles, je l’ai aidé à sodomiser ma mère.

Quand elle a joui, j’ai nettoyé la queue de Pablo dans ma bouche. Céline l’a sucée puis dirigée vers mon con ouvert. A mon tour, je l’ai sentie bouger puis gicler dans mon ventre.

Nous sommes revenues plusieurs années de suite dans le petit hôtel, heureuses de retrouver Pablo. Dès notre arrivée, il nous rejoignait dans notre chambre. Nous avions tout juste le temps de nous déshabiller. Il nous tripotait partout, toutes les deux, comme s’il avait besoin de refaire notre connaissance. Puis ma mère, à quatre pattes, lui présentait son cul. Ensuite, je lui offrais mon vagin entrouvert entre mes cuisses écartées.

Quand il nous quittait, nous allions dans la salle de bains, une main entre les fesses, l’autre entre les cuisses, en nous félicitant d’avoir retrouvé un garçon qui nous faisait si bien jouir. Pendant notre séjour, il revenait souvent dans notre chambre, jamais fatigué de nous enfiler.

Mais, un jour de juin, quand nous avons essayé nos maillots de bain en vue de prendre comme d’habitude nos vacances à la mer, ma mère a commencé à se faire du souci pour sa ligne. Tous les matins, devant la glace de l’armoire, elle s’infligeait un examen sans indulgence. De biais, en se passant la main sur les fesses, elle m’interrogeait :

— Tu ne trouves pas que j’ai vraiment pris un très gros cul ?

Je mentais un peu :

— Mais non, tu es ronde, c’est tout, ça te va bien.

— Tu es gentille, mais regarde, j’ai de la peau d’orange, et ça s’affaisse. Toi, c’est ferme, doux. Ah, c’est dur de vieillir.

Je la rassurais de mon mieux. Non, ses seins ne tombaient pas à ce point-là. Ils étaient importants, mais cela plaisait beaucoup.

— Ce sont les miens qui ne sont pas assez gros. Ils excitent moins les hommes. Voyons, c’est entre tes seins qu’ils aiment se branler, pas entre les miens.

Mes efforts étaient vains. Elle se pinçait la taille, découvrant des bourrelets disgracieux. Elle jetait des coups d’œil envieux sur mes formes. Les repas sont devenus des épreuves pénibles. Elle mangeait à peine, se privant de tout ce qui pouvait la faire grossir. Ces privations la rendaient acerbe. J’en arrivais à me restreindre, moi aussi, car les regards qu’elle jetait sur le contenu de mon assiette devenaient pathétiques.

Un jour, j’ai trouvé dans la boîte à lettres une publicité vantant l’efficacité d’une gymnastique spéciale pour affiner la silhouette. Ma mère a accepté de tenter l’expérience à condition que je l’accompagne et que le moniteur lui donne des leçons particulières. Au téléphone, une secrétaire nous a fixé un rendez-vous pour un entretien préalable. Ce soir-là, Céline, nue devant la glace de son armoire, a répertorié toutes les parties de son corps qui s’empâtaient afin de les signaler au professeur de gymnastique. Sur le lit, toute nue moi aussi, je la regardais en me parcourant la fente du bout du doigt, d’un geste machinal. Je pensais au professeur. Nous serions seules avec lui, toutes les deux. Je savais à l’avance ce que ferait ma mère. J’avais envie de me masturber.

14

Le club de mise en forme se trouvait à l’angle de la rue Chauveau-Lagarde et du boulevard Malesherbes, non loin de l’église de la Madeleine. En réponse à notre coup de sonnette, une jeune fille en blouse blanche nous a conduites dans une salle d’attente aux murs gris clair, couverts de reproductions de tableaux de maîtres. Nous avons pris place dans de profonds fauteuils de cuir noir. Sur la table basse, au lieu des magazines périmés habituels, s’empilaient des albums de photos spéciales. Sur chaque page, s’opposaient deux clichés représentant la même femme avant et après le traitement. Sur les premières, elles étaient en maillot de bain. Plus loin, elles étaient nues. Certaines tendaient leur derrière en des poses suggestives. A mi-voix, ma mère s’est demandé si ce club de culture physique n’était pas la couverture d’une maison de rendez-vous.

Nous n’avons pas eu le temps d’en discuter. Le directeur de l’établissement nous a reçues dans son bureau d’où, par une grande vitre aménagée dans l’un des murs, il pouvait surveiller la grande salle de gymnastique, vide à cette heure. Il m’a fait grande impression. Son T-shirt moulait sa musculature imposante, ses larges épaules. Ses manches courtes laissaient voir des bras puissants. Avec ses rares cheveux blonds, coupés court, ses traits accusés, sa mâchoire lourde, il n’était pas beau. Mais ses yeux bleus m’ont fait fantasmer. Son regard traversait mes vêtements. Je me déshabillais. Ma mère approuvait mon initiative. C’était elle qui me disposait sur le bureau, qui prenait en main la queue de l’homme, qui l’approchait de mon vagin.

Je ne suis pas allée plus loin. Reprenant mes esprits, j’ai baissé les yeux et écouté ce que disaient Céline et le professeur. Ils se sont mis d’accord pour deux séances hebdomadaires. Quand ma mère a précisé que nous en avions besoin toutes les deux, je l’ai regardée du coin de l’œil. Elle avait pris un air tout à fait innocent, mais elle clignait des paupières, signe qu’elle avait une idée derrière la tête.

Pour déterminer les mouvements appropriés à notre cas, le professeur nous a fait entrer dans un cabinet attenant à son bureau. En nous expliquant qu’il était de règle de nous appeler par nos prénoms, Didier a refermé la porte, tiré le rideau devant la fenêtre et allumé la lumière. La petite pièce, aux murs laqués de blanc, comportait une table de massage, un canapé de cuir fauve, quelques chaises, une armoire métallique, un lavabo. Par une autre porte entrebâillée, au fond, j’ai aperçu une salle de douches et des waters. Je me sentais un peu oppressée dans cette salle bien close. En revanche, ma mère paraissait très à son aise. Lèvres entrouvertes, elle dévorait l’homme des yeux.

— Je commence par vous, Céline? lui a-t-il dit. Excusez-moi, je dois fixer avec précision quelles parties de votre corps requièrent mes soins. Voulez-vous vous déshabiller ?

— Entièrement ? a minaudé ma mère.

Le professeur ne s’est pas départi de son sérieux.

— S’il vous plaît. Vous savez, il s’agit d’un examen strictement médical.

Céline, qui ne demandait pas mieux, s’est mise nue. J’ai réalisé qu’elle avait envisagé cette éventualité. Sous sa robe noire très sage, bien qu’un peu trop moulante, elle avait revêtu des dessous de dentelle très suggestifs. Une fois débarrassée de son slip transparent, elle s’est redressée, exposant ses seins lourds, son ventre arrondi, ses poils fournis, ses cuisses charnues. En silence, impassible, l’homme l’a étudiée de la tête aux pieds. J’ai vu que cet examen prolongé commençait à exciter ma mère : ses narines frémissaient, elle respirait profondément, elle avait déjà écarté les jambes.

— Dois-je enlever mes bas aussi ?

Elle avait pris cette voix de femelle soumise que ses partenaires trouvaient si excitante.

— Bien sûr, il faut que je me rende compte du degré d’élasticité et de fermeté de tous vos muscles.

Le ton du professeur était resté neutre, mais une lueur était apparue au fond de ses yeux. En ôtant ses bas, j’ai vu que ma mère s’arrangeait, en levant haut la cuisse, pour permettre à l’homme d’apercevoir sa fente. Il n’en a rien laissé paraître.

— Vous permettez ?

Sans attendre la réponse à cette question de pure forme, il a palpé les seins de ma mère et signalé le relâchement relatif des pectoraux. Les mamelons de Céline dardaient contre ses mains. Il n’a pas eu l’air de s’en apercevoir. De même, il lui a tâté le ventre, assez ferme bien qu’un peu enveloppé selon lui. Ensuite, l’ayant invitée à s’allonger sur la table de massage, il s’est penché sur elle pour lui palper les cuisses, que Céline écartait à mesure que les mains de l’homme remontaient vers sa fente. Quand elle s’est mise à plat ventre, il lui a tripoté les fesses, qu’il a trouvées trop grosses mais encore solides.

Pendant qu’il lui indiquait de quelle manière il allait opérer pour la remettre en forme, ma mère ne s’est pas rhabillée. Assise au bord de la table, elle a jeté un coup d’œil discret à sa braguette à peine gonflée. Se forçant à sourire malgré son dépit, elle l’a remercié.

— Je voudrais que vous examiniez aussi ma fille, elle m’inquiète.

Elle recommençait à se servir de moi pour appâter un homme sur lequel elle avait jeté son dévolu. Les premières fois, cela m’avait irritée. Puis, avec l’habitude, j’avais pris goût à faire la coquette, à m’exhiber de plus en plus salement, à me laisser tripoter et lécher partout. Quand je sentais une queue bien dure dans ma main, dans ma bouche, je mouillais d’abondance.Céline, généreuse, ne manquait pas de me prêter ses amants, qui me faisaient jouir moi aussi.

Je me suis approchée d’elle. J’avais découvert qu’elle aimait me déshabiller et m’exhiber elle-même. Elle s’est mise debout derrière moi. Devinant ce qu’elle allait faire, j’ai écarté les bras. Passant les siens sous mes aisselles, elle m’a ôté mon chemisier puis mon soutien-gorge.

— Regardez ses seins, à votre avis, sont-ils assez développés ?

Une lueur trouble au fond de ses yeux, le professeur s’est emparé de mes seins. En me laissant tripoter, j’ai penché la tête de côté comme ma mère me l’avait recommandé :

— Ça te donne un air de vierge effarouchée sur le point d’être violée, qu’est-ce que ça peut les faire bander ! avait-elle dit.

Elle avait raison : le professeur a répondu d’une voix rauque :

— Oui, ils sont de bonne taille, très fermes, et très sensibles.

Mes mamelons avaient durci tout de suite, il les frôlait des deux pouces. Sans relever la tête, j’ai poussé un soupir timide. Céline a fait descendre ma jupe et ma culotte sur mes chevilles. Je m’en suis débarrassée. Elle m’a enlevé mes bas en s’arrangeant pour que l’homme aperçoive ma fente.

— Vous ne trouvez pas qu’elle a le ventre un peu creux et les jambes un peu maigres ?

Didier tâtait à mesure les parties de mon corps dont ma mère lui parlait, en affirmant que tout allait bien. Elle m’a fait mettre à plat ventre sur la table pour lui faire tripoter mes fesses, qu’il a jugées parfaites. Puis, m’ayant remise sur le dos, elle m’a écarté les cuisses.

— Regardez, c’est ça qui m’ennuie le plus chez elle, il me semble que les muscles de son vagin sont relâchés.

Cette fois, une grosse bosse déformait la braguette de l’homme. Il s’est penché sur mon sexe écarquillé entre mes cuisses. Je me suis caché les yeux sous mon avant-bras. Il a vissé un doigt dans mon vagin, testant mes muqueuses, éprouvant l’élasticité de mes chairs. Ces mouvements ont produit un bruit mouillé qui a augmenté notre excitation.

— Elle est trempée, a-t-il fait observer.

— Toujours quand on la touche à fond, a dit ma mère, elle aime ça, elle est comme moi. Tenez, tâtez, je suis pareille.

Lui prenant l’autre main, elle s’est enfoncé son index entre les cuisses.

— C’est vrai, a-t-il-fait, ça alors, on peut dire que vous êtes chaudes, toutes les deux.

— Et gourmandes, mais je crois que vous avez de quoi nous satisfaire l’une après l’autre.

Elle a commencé à lui ouvrir la braguette. Il a retiré son doigt d’entre mes cuisses. Céline lui a sorti la queue. Nous avons échangé un regard complice. Fascinée, je ne l’ai pas quittée des yeux. Sans lâcher le membre, elle s’est pliée en deux, les seins sur la table, le derrière tendu. A l’aide du gland, elle s’est lubrifié l’anus avec la mouille de son vagin, puis s’est sodomisée. Le type l’a enfilée sans ménagement. Serrant les poings, ouvrant la bouche toute grande, râlant, criant, elle m’a offert son visage révulsé par la jouissance.

Quand il a éjaculé dans son ventre, elle a pris sa queue en bouche pour la nettoyer et le faire bander de nouveau.

— Les deux, c’était entendu, à ma fille maintenant.

Je me suis allongée sur la table, jambes écartées. En le masturbant, elle a dirigé elle-même le membre vers l’entrée de mon vagin. Dès qu’il m’a pénétrée, un plaisir inouï m’a traversée tout entière. J’ai crié. Je me suis tortillée sur le manche qui me faisait mourir. Quand il a bougé en moi, j’ai eu comme une hallucination, tout a tourné dans la pièce. Après les longues caresses de la queue dans mon ventre, quand les jets de sperme m’ont remplie, j’ai eu un orgasme extraordinaire, comme je n’en avais jamais connu. Je me suis tordue sur la table en criant.

Ensuite, mes souvenirs sont vagues. Il me semble que ma mère m’a rhabillée, ramenée chez elle, mise nue pour me coucher à ses côtés. Recrue de plaisir, je me suis endormie comme une masse.

Le lendemain matin, pendant que nous prenions notre petit déjeuner dans la cuisine, ma mère m’a mise en garde.

— Je t’ai souvent vue jouir, mais jamais comme hier. Tu as trouvé l’homme qui te procure plus de plaisir que les autres. Méfie-toi, si tu retournes là-bas, tu ne pourras plus te passer de lui et tu deviendras son esclave.

C’était trop tard. Le jour convenu, je suis revenue au club avec Céline, et Didier m’a procuré un orgasme encore plus intense que le précédent. J’étais prise, ma mère ne me l’a pas caché, mais cela m’était égal, au contraire, je prenais plaisir à faire tout ce qu’il voulait. Parfois, à genoux, j’adorais sa queue. Je la prenais entre mes mains, je la léchais, je la suçais, et je jouissais quand il faisait gicler son sperme sur ma figure et dans ma bouche.

J’ai consenti à tout, et d’abord à le partager avec Céline. Nous nous mettions nues. Pendant qu’il la tripotait, assise sur ses genoux, j’utilisais sous ses yeux les différents appareils de la salle de gymnastique. Mes seins ne l’intéressaient guère, il aimait surtout regarder ma fente et mon cul. Le rameur m’obligeait à relever les cuisses et à montrer mon sexe. Quand je tirais sur les poignées d’un appareil de musculation, mon derrière se soulevait, les étriers m’écartaient les jambes. En sodomisant ma mère, il pouvait reluquer mes parties intimes entre mes cuisses et entre mes fesses. Quand j’étais pendue par les mains à des anneaux, il me soulevait le derrière et, m’agrippant aux hanches, faisait avancer et reculer mon vagin sur sa queue. Il entrait si profond dans mon ventre, ma jouissance était si forte que je lâchais prise et m’affalais à demi inconsciente sur le tapis de sol. Au contraire, quand j’étais pendue par les pieds et écartée jusqu’à avoir mal, il se penchait sur mon entrejambe. Il soufflait dessus. Une onde de plaisir me traversait le corps. Pendant que ma mère le masturbait, il plongeait sa langue dans mon vagin béant, il suçait mon clitoris. Le sang à la tête, je délirais. Il libérait mes pieds des anneaux, me couchait par terre. Dès qu’il me pénétrait, je hurlais ma jouissance. Quand, à la fin, il éjaculait dans mon ventre, le sol se dérobait sous moi. Je restais anéantie, incapable de me lever. C’est ma mère qui devait lécher et sucer la queue de mon amant.

Parfois, pendant que je faisais mes exercices toute nue dans la salle, je voyais qu’il enfilait Céline entre les cuisses. Je m’excitais davantage car je savais que plus tard il me ferait mettre à plat ventre sur le cheval d’arçons et que c’était moi qu’il sodomiserait ce soir-là.

Et puis, Didier a invité des amis à assister à nos séances. Il n’a eu aucun mal à me faire accepter leur présence. D’ailleurs, il suffisait qu’il me touche pour qu’un flot de mouille s’écoule de mon vagin. Pendant que Céline, nue également, passait de main en main, je faisais mes exercices habituels. Après quoi, devant eux, Didier m’enfilait.

Bientôt, les invités ne se sont plus contentés de se rincer l’œil. Ils ont commencé par ma mère, puis mon tour est venu. Sur les appareils de la salle, j’ai été tripotée et baisée de toutes les façons. J’avais accepté à condition que mon amant m’enfile lui aussi, après le départ des autres, qui ne me procuraient pas autant de plaisir, de loin. Un soir, dans l’intimité de notre lit, Céline m’a fourré le visage contre ses seins.

— Parfois, je m’en veux, c’est de ma faute, a-t-elle dit. Tu sais ce que nous sommes devenues ? Des putains. J’ai entendu les invités parler entre eux, Didier les fait payer.

— Et après ? Je ne peux plus me passer de lui.

— Je sais, tu l’as dans la peau. Tu te souviens, quand tu me reprochais d’être l’esclave de Ludo, toi, avec Didier, tu en es au même point.

Je n’ai rien trouvé à répondre.

Quelques jours plus tard, j’étais seule dans la villa, ma mère était au travail dans sa maison de prêt-à-porter. On a sonné à la porte. Didier est entré. Mon cœur a battu très vite. Les jambes molles, le souffle suspendu, j’ai tremblé.

— Fais ta valise, je t’emmène.

L’idée ne m’est pas venue de refuser. Pendant que j’empilais quelques affaires, il m’a expliqué que sa salle avait été saisie, qu’il jouait aux courses, qu’il avait beaucoup perdu. Sans un regard en arrière, sans un regret, je l’ai suivi.

Je sais ce qui m’attend. Il va continuer à flamber. Le jour où il sera aux abois, il me prostituera. Cela m’est égal, je ne peux pas vivre sans lui. Maintenant, je comprends ma mère.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ELODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — A LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0769-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1495-2
© Média 1000, 2010
© Média 1000, 2014 pour la présente édition 

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com 